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Nuevo salón ·con capacidad para 700 invitados. 
Contratad VUESTRA BODA, os puede salir GRATIS. 
En Enero os invitamos a una fiesta degustación 
y sortearemos un banquete* 
¡Puede ser el tuyo! 
*Incluye a todas las parejas casadas 
en 2004 y con reserva para 2005, 
y así todos los años si contratas 
tu boda con nosotros. 

CI Empedrada, 37 (Frente al Parque Municipal) 
Tels~: 926 63 1 O 89 - 926 63 15 89 - 626 48 26 31 
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La política local ha vuelto a pasar por un sarampión que le ha 
llevado a ocupar titulares de los medios de comunicación, merced a 
unas actuaciones destinadas a alimentar el fuego interno de los 
seguidores más fanáticos, pero que ha desconcertado a muchos 
ciudadanos de a pie. 

El tiempo ha demostrado que ejercer la política desde el insulto, 
la gresca y el "tú más" causa cierto distanciamiento de lo que 
realmente debe ser la cercanía del gobernante a sus votantes o a los 
ciudadanos en general, voten o no voten en unas elecciones, ya que 
no sólo eso es signo de compromiso político .. 

No es la primera vez que nuestros políticos locales pasan ese 
sarampión y con seguridad que no será la última, en que las ruedas de 
prensa con ataques, descalificaciones y lanzamiento de duras críticas, 
a veces llegando a lo personal, se encadenan a lo largo de algunas 
semanas. 

Aunque esa táctica sirva para "avivar" la llama más primaria de 
los incondicionales, nos tememos que a la larga pueden perjudicar a 
unos y a otros, porque la renovación lógica que tiene que ir llegando 
con el tiempo no puede llegar, debido a que muchos ciudadanos 
pueden apartarse de una política que lleva a la confrontación y, porqué 
no decirlo, a los malos modos, frente a lo que debe ser una lógica 
discrepancia política. Por fortuna, los dos últimos plenos han 
apaciguado los ánimos. 

El alejamiento de los ciudadanos de la política en cuanto a 
compromiso está demostrado, aunque se nos pueda rebatir con datos 
sobre participación, que están claros en la estadística. Pero es 
incuestionable que cada vez cuesta más encontrar personas que 
quieran participar en unas listas, aunque los dos grandes partidos 
tengan afiliados más que suficientes para hacerlo. Si miramos atrás, 
podemos recordar que en las elecciones municipales de 1979 hubo 
cuatro candidaturas, opciones que han ido descendiendo a sólo dos, 
claro signo de ese esquinazo al compromiso y a la pluralidad política. 

Al contemplar el panorama de querellas de unos y otros, juicios 
que se ganan o se pierden, careciendo de verdadero debate político, 
mucha gente decide huir de la política, aunque, a veces, lo que ocurre 
a nivel local no es más que un espejo de lo que quieren los "estados 
mayores" de los partidos. Pero los ciudadanos, inteligentes, suelen 
tener su propia idea y manifestarla como pueblo soberano que son. 
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Aurelio Maroto - ---- --

Sólo faltó el presidente. La presenta
ción de la denominada "Autovía de La 
Solana" fue revestida del boato y 
parafernalia suficiente para estar a la al
tura de la importancia del proyecto. En 
realidad, no es correcto decir que se pre
sentó la autovía, sino un trazo de lápiz 
en el papel al que los políticos han dado 
luz verde. Pero la presencia de dos con
sejeros y, sobre todo, el espectacular 
mapa que sirvió de guía para que todo el 
mundo viera, negro sobre blanco, la pri
mera idea de cómo será la nueva vía de 
comunicación, constituyeron por sí so
los avales suficientes para confirmar que 
fue un día histórico. 

En efecto, La Solana tendrá conexión 
directa por autovía. No se sabe cuándo 
(ningún político se atrevió a dar fechas) 
pero la tendrá. En sus aspectos básicos, 
la futura autovía conectará La Solana, 
saliendo desde la variante, directamente 
con la A-4 (Madrid-Andalucía). Serán 
aproximadamente 10 kilómetros que per
mitirán acortar la distancia y salvar los 
cruces actuales por Membrilla y Manza
nares. 

Por otra parte, desdoblando la N-430 
hasta el enlace que tiene previsto reali
zar el Ministerio de Fomento, también 
habrá conexión a través de vía rápida 
con la futura Autovía A-43 (Extremadu
ra-Levante), un eje fundamental que co
necta el este y el oeste de la Península. 

Nudos de comunicación más 
importantes 

Según este proyecto, La Solana conse
guirá unirse de por vida a los nudos de 
comunicación más importantes de Espa
ña y llegar por autovía a los cuatro pun
tos cardinales del país. En resumen, nues
tra localidad será un eje estratégico de 
conexión norte-sur y este-oeste de la pro
vincia de Ciudad Real con accesos por 

Emilio Nieto, 39 
Tlf.: 926/63 15 80 
Fax: 926/63 38 56 
LA SOLANA ( C. Real) 

EL TEMA 

Auto ... Vía al f 
La Solana estará conectada directamente a la A-4 por una autovía 11 

rápida - El presupuesto de la autovía asciende a 30 millones de euro.~ 
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La consejera de Obras Públ icas señala por dónde pasará en la autovía. 

Una nueva etapa para La Solana 
El consejero de Presidencia, el solanero Máximo Díaz Cano, no ocultó su 

satisfacción por que La Solana, donde ha vuelto a fijar su residencia, vaya a 
contar con autovía directa, "en el mundo de las comunicaciones quien se queda 
incomunicado lo tiene difícil y es importante para las industrias, los servicios, o 
los que vayan a trabajar a Madrid, que se puedan desplazar a cualquier parte 
saliendo en autovía y volviendo en autovía". Con esta presentación, declaró, "se 
abre una nueva etapa para La Solana". Sin embargo, no ofreció fechas. Se limitó 
a decir que "no hay marcha atrás". Diego García Abadillo estaba exultante y no 
pudo ocultar su alegría, casi su emoción por el momento. Era consciente de que 
La Solana se estaba enganchando definitivamente al futuro, "no podíamos 
quedarnos aislados entre infinidad de autovías, pero sin llegar a tocar ninguna". 
En su opinión, lo que se presentaba "no es un prurito de La Solana, ni tampoco 
una frivolidad de los solaneras y las solaneras, sino una necesidad histórica de 
romper un aislamiento secular". Además, el alcalde quiso recordar lo que hoy es 
La Solana, "somos ya 15.896 ciudadanos, con un treinta por ciento de población 
joven, lo cual asegura el relevo generacional; el anuario de La Caixa reconoce 
nuestra pujanza económica". 

~fJ?~J.a. 
MATERIALES DE CONSTRUCCION 

FABRICACION Y VENTA DE MUEBLES 

Independencia, 8 
Tlf.: 926/61 36 08 

MANZANARES (C. Real) 
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vía de alta capacidad a dos autovías na
cionales. Para hacerse una idea de lo 
costoso de la obra, su coste inicial as
ciende a 3 millones de euros por kilóme
tro construido, es decir, los diez kilóme
tros costarán 5.000 millones de las anti 
guas pesetas. 

De paso, desde ese enlace y a través de 
una semivariante también se favorecerá 
la conexión de la vecina localidad de 
Membrilla, que le permitirá aligerar el 
denso tránsito de vehículos por su trave
sía y acceder también fácilmente a la A-
4. Técnicamente hablando, la autovía será 
de doble calzada con dos direcciones, 
dos carriles de tres metros y medio, 
arcenes interiores de un metro y arcenes 
exteriores de dos metros, además de una 
mediana de cinco metros con setos y 
barrera de seguridad. 

Emilio Nieto, 39 
Tlf.: 926/63 15 80 
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El Tema 

Detalle del plano de la autovía. 

La mejor alternativa de las posibles 
La autovía era un empeño munici

pal. Nuestra localidad podría haberse 
quedado perfectamente sin autovía 
bajo el pretexto de estar muy cerca de 
varias. Muchos creían imposible que 
una autovía llegara aquí, entre otras 
cosas porque habría que hacerla a pro
pósito. Pero las circunstancias y el 
empeño han corrido a favor de La 
Solana. El compromiso público del 
presidente Barreda de que ningún mu
nicipio mayor de 10.000 habitantes se 
quedara sin autovía fue el paso defi
nitivo. El alcalde, Diego García-Aba
dillo, llevaba tiempo negociando y 
logró arrancar una primera posibili
dad: el paso de la autovía de Valdepe-

Momento de la presentación . 

[§{) [f~J.a. 
MATERIALES DE CONSTRUCCION 

FABRICACION Y VENTA DE MUEBLES 

ñas hasta el Campo de Montiel. Pero 
eso conllevaría un desvío de enormes 
proporciones y un gasto adicional ex
cesivo. A propósito o no, la jugada ha 
sido maestra, puesto que la solución 
definitiva ha sido la "Autovía de La 
Solana", posiblemente la mejor alter
nativa de todas las posibles. 

Este proyecto permitirá a La Solana 
completar una red de comunicaciones 
realmente extraordinaria. Madrid y 
Andalucía estarán todavía más cerca. 
Pero el principal beneficio no será 
precisamente la comodidad del via
jante solanero. Una autovía es, hoy 
por hoy, sinónimo de crecimiento eco
nómico y de progreso. 

Independencia, 8 
Tlf.: 926/61 36 08 
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HA SIDO NOTICIA 

Antes y después de las obras de rehabilitación de la torre de la iglesia de Santa Catalina. 

Ya está ahí 
Aurelio Maroto -------

Podemos imaginar lo que los más vie
jos del lugar sienten al mirar al cielo. 
Ven el nuevo chapitel de la torre. Se 
trata de un ejemplo de obra moderna, 
compleja y grandiosa a la vez. Sin em
bargo, esa modernidad se mezcla con el 
recuerdo, con el pasado, con la historia ... 
Esos solaneros, ya octogenarios, han sido 
devueltos a su niñez, dura niñez de la 
preguerra, pero hermosa etapa de la vida 
al fin y al cabo. Han alzado la vista, han 
visto el nuevo chapitel y tal vez su exis
tencia ha pasado como un rayo por su 
mente. ¡Parece mentira! ¡Cómo ha pasa
do el tiempo! , se habrán preguntado. Ese 
chapitel es un símbolo de vida, pero a la 
vez un recordatorio de que nuestro paso 
por aquí dura un suspiro. 

El caso es que, once meses después de 
iniciarse las obras, el chapitel ya luce 
listo para permanecer ahí arriba otro pu-

-

ñado de siglos. Ha sido un proceso difí
cil, a veces atribulado desde que la ma
dera comenzó a montarse en un taller 
especializado de Granada. En mayo de 
2004 llegó la enorme grúa auxiliar que 
sería montada a los pies de la torre. Des
pués se instaló el andamiaje a partir de 
los balcones para abrazar el chapitel del 
año 57. La empresa CLAR tenía de pla
zo hasta octubre para terminar el trabajo. 
Pero la complejidad de la obra pronto 
produjo retrasos. 

La aparición de un zuncho de hormi
gón que construyeron los albañiles del 
57 sobre la comisa de piedra fue el pri
mer contratiempo serio. El 12 de julio 
llegaron los carpinteros para iniciar por 
fin el montaje de las piezas prefabrica
das en madera de pino lambricio. Pero 
seguían pasando semanas enteras sin que 
los trabajos avanzaran. 

El problema era doble. Por un lado, la 
nueva ley de seguridad obligaba a insta-

lar un andamiaje muy estrecho y a colo
car la estructura sin retirarlo, lo cual es 
lento. El otro problema fueron los plo
meros, que no estaban colocando el plo
mo y la pizarra correctamente. Según el 
arquitecto Enrique Nuere, "eran unos 
chapuceros y tuvimos que buscar 
otros" . 

Tanta dilación dio tiempo a inquietar a 
muchos solaneros y a agudizar la sátira 
de otros. Llegó el carnaval y alguien 
bautizó nuestra población como "La So
lana de la grúa". Casi le habíamos cogi
do "cariño" a ese descomunal herraje de 
80 metros de alto. Nos pareció mentira 
cuando, a mediados de abril, la grúa se 
fue. 

Ahora, ese pedazo de historia ha sido 
recuperado. Ese chapitel, que parece to
car las nubes con la punta de su veleta, 
ya no será objeto de nostalgia imposible 
cuando miremos aquellas fotografías pre
vias al fatídico 36. 
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MULTIOPTICAS SELU 
Morago, 4 - MANZANARES 

Encomienda, 2 - LA SOLANA 
(frente al Centro de Salud) N 2 J EN SERVICIOS ÓPTICOS 
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Ha Sido Noticia 

La Policía Local estrecha la vigilancia 
2004 fue un año de intensa actividad policial 

Aurelio Maroto-------

Nuestra Policía Local tiene que adap
tarse a las exigencias de una ciudad mo
derna y dinámica. La Solana lo es, para 
bien y para mal. El crecimiento econó
mico y poblacional trae consigo más ac
tividad, pero también más problemas. 
La memoria del año 2004 demuestra cla
ramente que la Jefatura ha recibido más 
llamadas, ha gestionado más papeleo y 
atendido un mayor número de faltas y 
delitos. Un texto en el que ocupan un 
lugar destacado las nuevas campañas 
contra la venta de alcohol a menores y el 
control de las licencias de apertura. 

Un capítulo esencial como los delitos 
revela que en 2004 hubo 46, la mayoría 
por robo, tráfico rodado y malos tratos. 
Un total de 33 fueron resueltos, con un 
balance de 19 detenidos El subinspector, 
Antonio Velasco, insiste en que La Sola
na sigue siendo una ciudad tranquila pese 
a rozar ya los 16.000 habitantes. Pero no 
se puede esconder que los delitos han 
subido paulatinamente desde 2001. El 
año pasado fue especialmente duro por 
los conocidos casos de una violación en 
primavera y el asesinato del menor Ale
jandro García-Catalán en julio. En este 
sentido, el alcalde se ha declarado a GA
CETA que "son casos aislados y lo im
portante es que sus autores están entre 
rejas". 

En cuanto a las faltas, destacaron los 
atestados por accidentes de tráfico con 
heridos, reyertas, Ley de Extranjería y 
violencia de género. Pero uno de los 

avances más signi
ficativos fue Ja 
aprehensión de es
tupefacientes, con 
14 actuaciones por 
asunto de droga. 
También se inten
sificó el trnbajo pre
ventivo, con 1.115 
personas identifica
das en más de 40 
controles. 

Dos de las gran
des novedades de 
2004 fueron las 
campañas contra la 
venta de alcohol a 
menores de edad, el 
acceso de menores 
de 16 años a pubs y 
discotecas y el con
trol de las licencias 
de apertura. Hubo 
95 inspecciones y 8 
denuncias tramita
das . Pero , sobre 
todo, se ha estre
chado la vigilancia. 

Por otra parte, la 
memoria asegura 
que se ha reducido a menos de cuatro 
minutos el tiempo medio de respuesta 
para los requerimientos más graves. En 
2004 se atendieron más de 7.800 llama
das de todo tipo. Velasco enfatiza esa 
rapidez de respuesta, "hemos bajado a 
3,57 minutos para los asuntos más gra
ves". 

Dos nuevos policías 
Dos nuevos agentes se han incorporado a la planti

lla de la Policía Local. Se trata de Pablo Díaz
Malaguilla Ladero, de La Solana, y de Francisco 
Javier López Sobrino, de Bolaños, quienes tras apro
bar las correspondientes pruebas de acceso ya visten 
el uniforme, aunque sin arma y aún pendientes de 
pasar por la academia para completar su formación. 

En la actualidad, la plantilla está formada por 21 
miembros, un subinspector-jefe, un subinspector
coordinador, 3 oficiales, 14 policías y 2 policías 
encargados. 

-

·-------y 

Junta Local de Seguridad 
La Junta Local de Seguridad reducirá 

la cadencia de sus reuniones, que a partir 
de ahora serán trimestrales. Así lo deci
dieron sus miembros en la última reu
nión, donde también acordaron estrechar 
el trabajo entre Policía Local y Guardia 
Civil, a través de patrullas coordinadas. 
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Ha Sido Noticia 

Calles peatonales, ¿es broma? 
Algunas imágenes no admiten discusión, y esta foto de GA

CETA es un ejemplo claro. Nadie puede dudar de que, en 
ocasiones, las calles peatonales de la zona centro sólo tienen de 
ello el nombre. Es habitual que los peatones que van por "su 
calle" tengan que apartarse para dejar pasar un vehículo. Tam
poco es raro que una madre, o un padre, tenga que hacer 
filigranas para poder pasar con el cochecito de su pequeño. En 
fin, se trata de una realidad tan evidente como demuestra 
nuestra instantánea. 

El autobús de la naturaleza 
El Naturbús de la Obra Social de la Caja de Madrid visitó La 

Solana para concienciar un poco más sobre la necesidad de 
cuidar el medio ambiente. Como aula de educación ambiental, 
los colegios solaneras acudieron para recibir información so
bre residuos, agua y energía. También pasaron por el Naturbús 
personas adultas. 

Después de la batalla 
Esta es la imagen de la Plaza Mayor de La Solana después de 

la batalla. Esa "batalla" se produce cada vez que llega un día 
festivo, una celebración especial, o simplemente una jornada 
de cañas. A veces nos quejamos de que faltan papeleras o nos 
justificamos con que todo el mundo lo hace y que los barTende
ros están para algo. Pero, al final, lo que queda es basura, 
porquería y una imagen penosa. Definitivamente, nos falta 
civismo para ser más limpios de lo que somos. 

No aguantaron el frío 
Los fuertes hielos que hemos sufrido en los últimos meses 

invernales se han dejado notar· en las plantas. Tanto en parques 
y jardines públicos como en domicilios particulares, los rigo
res del clima han hecho perecer la mayor parte de las planta
ciones herbáceas y se han visto seriamente afectadas muchas 
leñosas. Algunos casos concretos, como las palmeras y otras 
especies similares, necesitan un clima más cálido del que 
hemos sufrido en los meses de este gélido invierno. 
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Ha Sido Noticia 

V Premio Conrada Serrano 

María Jesús Carnal, 
ejemplo de madre abnegada 

El Día Internacional de la Mujer tuvo 
su punto álgido con el acto de entrega 
del V Premio "Conrada Se1rnno" en la 
persona de María Jesús Camal García de 
Mateos. Un emotivo y entrañable home
naje, celebrado el 8 de marzo, y que dejó 
pequeño el auditorio de la Casa de Cul
tura. Este año se quiso reconocer el es
fuerzo y la dedicación durante toda una 
vida de trabajo familiar. María Jesús Car
nal representa un claro ejemplo. Tras 
perder a su marido tuvo que sacar ade
lante a sus seis hijos, con una dura lucha 
para poder subsistir. El presentador, Pau-

lino Sánchez, dijo que María Jesús era el 
reflejo de muchas mujeres luchadoras y 
trabajadoras. La concejala de la Mujer, 
Manoli González, destacó su capacidad 
de trabajo y entrega a su familia, y el 
alcalde, Diego García-Abadillo, mani
festó que "en María Jesús Carnal se tie
nen que reconocer otras mujeres que tam
bién lo han dado todo por su familia". 
Durante el acto, su nieta Isabel leyó unas 
cuartillas en las que resaltó diversas cua- . 
lidades de su abuela y su hijo Carlos le 
dedicó una canción. 

La propia homenajeada fue sencilla en 

Concurso fotográfico 
Dentro de las actividades programadas con motivo del Día Internacional de la 

Mujer, fueron entregados los premios del concurso de fotografía que bajo el lema 
"Igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres" organizó el Centro de la 
Mujer. La relación de ganadores quedó de la siguiente forma: primer premio, con 
regalos valorados en 200 euros, para Antonia Muñoz López, por "En tus manos está 
que ésta sea la última vez"; segundo premio, con regalos valorados en 100 euros, 
para Peñarroya García de Mateos, por "La igualdad se educa jugando"; y tercer 
premio, consistente en 50 euros, para María Teresa Morote Álvarez, por su instantá
nea "Igualdad en todos los sentidos". 

sus palabras. Se limitó a dar las gracias a 
quienes se habían acordado de ella y a su 
familia por el cariño que le demuestran 
todos los días. El acto acabó con un 
concierto de los guitanistas Pedro Ló
pez y Alvarito. 

La Adoración Nocturna Femenina cumplió 
25 años 

U na concelebra
ción eucarística y 
una vigilia especial 
a-brieron el 3 de 
marzo los actos 
conmemorativos de 
las bodas de plata 

Cafés-coloquio de la Asociación 
de Mujeres 

de la Adoración Nocturna Femenina. En la homilía, el párroco 
de Santa Catalina, Francisco Jiménez, recordó la importancia 
que le da la Iglesia Católica a la adoración al Santísimo Sacra
mento. Posteriormente continuó la celebración, y una vez 
concluida fue expuesto el Santísimo en la Custodia, y después 
de un tiempo de adoración en silencio se procedió a la bendi
ción y reserva, finalizando con el canto de la Salve a la Virgen. 
El aniversario contó además con tres charlas en el aula magna 
de la Casa de la Iglesia. El 7 de marzo, el sacerdote de Bolaños 
Pedro López de la Manzanara habló sobre "Eucaristía y Cari
dad", el 14 fue el sacerdote de Membrilla Juan Serna quien 
disertó sobre "María Virgen Inmaculada, Madre de Dios", y el 
5 de abril el rector del Seminario de Ciudad Real Lorenzo 
Trujillo, que habló sobre "La Iglesia que el mundo necesita". 

La Asociación de Mujeres sigue tratando los más variados 
asuntos en sus semanales cafés-coloquio. Entre ellos, el fa1ma
céutico Alfredo Carvajal abordó los problemas de caída del 
cabello con una charla sobre "Alopecia y su tratamiento". Otro 
tema fue el de la menopausia, que ofrecía la enfermera Agusti
na Martínez. La psicóloga del Centro de la Mujer, Marisol 
Morales, habló sobre "Autoestima y cómo mejorarla". Las 
charlas continuaron con la que ofrecía la licenciada en Dere
cho, Gregoria Sánchez Reseco, que trató sobre el tema del 
derecho a la alimentación entre parientes. Y el 19 de abril, la 
dinamizadora del Centro de la Mujer, Fany Orellana, habló 
sobre "Habilidades sociales y técnicas de comunicación". 

Continuidad en Afammer 
Baldomera Santos Olmo fue reelegida como presidenta local 

de Afammer para otros cuatro años. Así lo acordó la última 
asamblea, en la que no hubo más candidaturas. La gran colabo
ración que tienen por parte de las afiliadas ha sido fundamental 
para que la directiva decidiera seguir. Según la presidenta, 
"existe una perfecta unión y mucho compañerismo". 
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Instalaciones de Calefacción 
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Climatización y Agua Caliente Sanitaria 
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MIGUEL GONZALEZ 
Calefacciones 

C/ Hoces Solaneras, 14 
Tels.: 926 63 46 70 
926 63 42 34 
LA SOLANA 
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Ha Sido Noticia 

Más de mil consultas 
La OMIC alcanzó en 2004 un récord de consultas, 
con más de doscientas demandas y reclamaciones 

Aurelio Maroto ------- sión del intento de fraude 
en un tema concreto como 
la telefonía, con 107 re
clamaciones. 

Alto grado de resolución 

El año 2004 fue el más prolífico en 
consultas y reclamaciones de toda la his
toria de la OMIC solanera. Por primera 
vez se superó el millar, exactamente 
1.088, de las cuales 205 fueron deman
das y reclamaciones, lo que supuso un 
incremento del 19 por ciento respecto al 
ejercicio anterior. 

El director de la oficina, 
Santiago García-Cervi- Responsables de Consumo presentan la Memoria. 

gón, destacó a GACETA 
No obstante, se trata de un incremento 

ajeno a un empeoramiento del servicio 
que se ofrece al ciudadano en los distin
tos sectores, y responde a la consolida
ción cada vez mayor de la oficina, que la 
gente utiliza más, y sobre todo a la eclo-

que 114 casos, algo más de la mitad, se 
aneglaron gracias a la mediación directa 
de la oficina. Otros cinco fueron resuel
tos por la Junta Arbitral y 59 elevados a 

maciones y una decena más quedó pen
diente de resolución. En su opinión, es
tos números demuestran un alto nivel de 
eficacia y que la inmensa mayoría de 
casos han tenninado satisfactoriamente otros órganos competentes. 

Durante 2004 se archivaron 17 recla- para el ciudadano. 

"Esta noche toca" casi triplicó 
sus participantes 

El programa 
"Esta noche 
toca" tuvo 
una participa
ción de 7 .100 
personas du
rante el vera
no pasado, 
aumentando 
considerable
mente tanto la 
asistencia de 
jóvenes como 
el número de actividades. Ese es el dato global que refleja la 
memoria de la Concejalía de Juventud e Infancia. Según este 
documento, la cifra se habría casi triplicado respecto al año 
2003. Mención aparte tuvo la semana de Infancia, donde un 
total de 1.722 niños y niñas de la localidad participaron en 
diversas actividades como los multicampeonatos, gymkhanas, 
exposiciones o Infantilandia, con asistencia desigual en cada 
acto programado. 

El concejal Pedro Manuel Moreno declaró que se está si
guiendo al pie de la letra el programa electoral de su departa
mento, donde aparecían 17 propuestas, habiendo cumplido un 
total de 13 en el ecuador de la legislatura. Recalcó el concejal 
que en este tiempo han sido muy ambiciosos y por esa razón 
han avanzado a pasos agigantados, habiendo conseguido va
rios retos en la creación del Consejo Local de la Juventud, que 
comenzó con un mar de dudas, pero que se está consolidando 
entre la sociedad juvenil de la localidad. 

Cruz Roja, un año de trabajo 
intenso 
La Asamblea 

Local de Cruz 
Roja presentó 
las cuentas y la 
memoria de ac
tividades de 
2004. El balan
ce anoja un in
greso de 
2.829,86 euros 
en concepto de 
cuotas de los 150 socios actuales. Una cantidad importante, 
pero en ningún caso mayoritaria para cubrir las necesidades de 
la institución. Por ejemplo, sólo el Día de la Banderita superó 
esa cifra y recaudó 3.068 euros, algo más que el año anterior. 
En el sorteo del Oro se vendieron 9.560 euros. 

De las campañas de ayuda, destacan las ayudas solidarias 
enviadas a Irak, Paraguay, Tayikistán y Sahara. Igualmente, 
Cruz Roja ha participado en el programa "Puentes de solidari
dad", enviando a Colombia y Mozambique 500 bolsas de 
material escolar donadas por alumnos de los colegios. Tam
bién se ha seguido manteniendo el Centro de Acogida para 
inmigrantes dentro del Plan Local de Integración Social. En 
dicho centro han acogido a 87 personas, entre ellas 10 niños. 

Por otro lado, la sección de Cruz Roja Juventud ha desano
llado una serie de cursos y proyectos como un curso de 
premonitores, la 18ª Semana de los Derechos de Infancia y 
Juventud, educación y promoción para la salud y acciones de 
refuerzo socioeducativo para la población inmigrante asentada 
en La Solana. 
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Ha Sido Noticia 

Los nuevos patrones de consumo en 
las V Jornadas Juveniles de Arlasol 

Campanas por la 
muerte y la elección del 

Papa 
El Ayuntamiento so

lanero tiene previsto 
aprobar un Plan Local 
contra las drogas, así 
lo declaró el alcalde 
Diego García Abadillo 
en la inauguración de 
las V jornadas de Pre
vención y tratamiento 
del Alcoholismo Juve
nil de Arlasol, celebra
do en el Centro Cultu
ral Don Diego el 30 de 
abril. García Abadillo 
señalaba asimismo que 
otro logro en este as

Artt.J 
A~LC( 

~ 
).......¡ 

Diversos cultos y actividades en las 
parroquias de la localidad tuvieron lu
gar con motivo del fallecimiento de Juan 
Pablo 11. Poco después de su muerte, el 
sábado 2 de abril, las campanas de las 
iglesias sonarón anunciando el falleci
miento del pontífice. Al día siguiente 
hubo un recuerdo especial en todas las 
misas, complementado con una vigilia 
nocturna. 

Precisamente a la entrada de la parro
quia de Santa Catalina se colocó un cua
dro con una fotografía con la imagen de 
Karol Wojtyla y velas colocadas debajo, 
para recordar a los fieles al que fue líder 
espiritual de los católicos desde 1.978. 

pecto será la creación de la Oficina Co
marcal contra las Toxicomanías, según 
ha prometido la Consejería de Sanidad 
del Gobierno de Castilla La Mancha. 

La charla central de las Jornadas corría 
a cargo de Manuel Castellanos Tejero, 
del Centro Universitario de Drogode-

pendencias, que habló ampliamente so
bre "Jóvenes nuevos patrones de consu
mo", interviniendo asimismo en el acto, 
que contó con la presencia de más públi
co que en ediciones anteriores, el presi
dente de Arlasol Bias Delgado clausurando 
el presidente de la Farcam José Tendero. 

Del mismo modo, las campanas vol
vieron a repicar la tarde del martes 12 de 
abril, cuando la chimenea de la Capilla 
Sixtina anunció con humo blanco el 
"Habemus Papam", que resultó ser 
Joseph Ratzinger, cardenal alemán que 
ya ejerce como Benedicto XVI. 

Misa por el rito greco-latino 
La parroquia de Santa Catalina fue el lugar elegido para la 

celebración de la primera misa en lengua rumana por el sacer
dote católico de esa nacionalidad Daniel Lanaz, que pertenece 
al rito greco-latino del oriente europeo. Lanaz visitó la locali
dad para un primer contacto con los inmigrantes que residen en 
La Solana, aunque se tiene previsto que esas visitas se realicen 
de una forma periódica para la atención espiritual el cuarto 
domingo de cada mes. La eucaristía reunió a un buen número 
de inmigrantes y estuvo promovida por el sacerdote de la 
diócesis Francisco José López Sáez, Delegado Diocesano de 
Ecumenismo y gran conocedor de estas religiones. 

El Ofrecimiento a Jesús Rescatado 
alcanzó 14.484 euros 

Con buen tiempo, algo poco habitual en este acto, se celebró 
el domingo 1 de mayo el Ofrecimiento a Nuestro Padre Jesús 
Rescatado que alcanzó el presente año la cantidad de 14.484 
euros, 2.472 más que el año pasado en el que la lluvia obligó a 
aplazarlo par·a el domingo siguiente. A lo largo de todo el día 
fueron muchas las personas que acudieron a la explanada del 
Convento, participando en la puja que se prolongó hasta las 
dos de la madrugada. Los actos comenzaron el sábado 30 de 
abril con el novenario, que en una ocasión más predican los 
frailes trinitarios tan vinculados a la cofradía, continuando 
hasta el domingo 8 de mayo en que finaliza con la procesión de 
acción de gracias. 
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Ha Sido Noticia 

Renace la junta local de la 
AECC 

La Solana vuelve a 
tener junta local de la 
Asociación Española 
Contra el Cáncer. Un 
grupo de personas se 
ha puesto manos a la 
obra para volver a 
relanzar en la locali
dad una institución 
que había dejado de 
existir. María Juana 
Jaime es la presiden
ta junto a una directi
va formada por 9 per-

lntegrantes de la nueva directiva. 

sonas. Informar, asesorar y ayudar a enfermos de cáncer y a sus familiares, son los 
objetivos de una asociación que renace con una clara vocación de voluntariado y de 
trabajo altruista. 

La reorganización de la junta local ha sido vista y no vista. Una llamada desde la 
junta provincial, con sede en Ciudad Real , pidió a una de las componentes de la junta 
anterior recuperar en La Solana la asociación. María Catalina de Lara fue esa persona 
y no dudó en comenzar a moverse, "desde Ciudad Real nos echaban de menos; 
éramos la única población importante de la provincia que no tenía junta local" . Desde 
ese mismo instante, la constitución de una primera directiva ha sido tan rápida como 
fácil. María Juana Jaime, que acaba de recuperarse de un cáncer de mama, no puso 
reparos para ser la futura presidenta, y la propia María Catalina de Lara, cuyo marido 
falleció de un cáncer en el cerebro a principios de los noventa, figurará como 
vicepresidenta. Se da la circunstancia de que siete de los nueve componentes de la 
directiva son mujeres, pero por una cuestión puramente casual. La propia presidenta 
ha insistido en que la asociación está abierta por igual a hombres y mujeres, a todo 
tipo de cánceres y, por supuesto, no es imprescindible haber padecido la enfermedad 
o ser familiar de enfermo. 

Es indudable que en una población que ya roza los 16.000 habitantes hay muchos 
casos de cáncer y, en consecuencia, muchas familias que lo sufren. María Catalina de 
Lara asegura que en muchos casos "la gente no sabe dónde acudir y se ahoga cuando 
le detectan la enfermedad". 

Recordando el 11-M 
La Solana también recordó el 11-

M. Durante toda la jornada del pa
sado viernes día 11 de marzo se 
celebraron actos en recuerdo del 
primer aniversario de la masacre. 
Por la mañana, los trabajadores 
municipales se concentraron en la 
Plaza Mayor. Y a las 9 de la noche 
hubo otra concentración organiza
da por el Consejo Local de la Ju
ventud, en la que se leyó un mani
fiesto y se lanzaron 192 globos al 
aire en memoria de las 191 víctimas de los trenes y del "geo" muerto en el piso de 
Leganés. 

Alfonso Martínez, 
nuevo presidente 

del Centro de 
Mayores 

Alfonso Martínez López-Milla es el 
nuevo presidente del consejo del Centro 
de Mayores. Los candidatos votados por 
sufragio de los socios decidieron darle 
su apoyo de manera casi unánime. La 
jornada electoral alcanzó una participa
ción total del 16,5%, lo que se traduce en 
396 votos sobre un censo de 2.400 so
cios. En apariencia supone una absten
ción muy alta, pero si tenemos en cuenta 
la tendencia general en este tipo de insti
tuciones, el nivel de participación se pue
de considerar más que aceptable. 

Tras la proclamación de los candida
tos, se procedió a la elección de cargos 

Los mayores votando. 

dentro del consejo. En primer lugar se 
eligió al presidente mediante votación, 
que logró nueve votos a favor y uno en 
blanco. Precisamente había sido el can
didato más votado en las elecciones. Des
pués fueron elegidos como vicepresiden
te Victoriano Izquierdo del Campo, como 
secretario José Antonio Martín-Albo 
Díaz-Madroñero, mientras que en la 
vocalía de grupos fue elegido Antonio 
Hilario Lucendo, para excursiones Mi
guel Araque Ruiz-Peinado, para juegos 
Pablo Romero Bermúdez, para organi
zación del centro Luisa Jaime Naranjo, 
para relaciones con otras instituciones 
María Josefa Almazán García, para acti
vidades Raimundo Gómez-Pimpollo 
Martínez y para colaboración en grupos 
Francisco Díaz-Cano Naranjo. 
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Una tirada en la 
calk Santa Ouiteria, tarda entre 200 y 
500 af\05 en dt.:grad<irse. 

Una arrojada a la 
calle Severo Ochoa necesita 450 años 
para degradarse. 

Por cstn, Nodia M. Rodriguez, 
estudiante de La Solana nos dice 

Vida ... 

Un dejado encima de un ,,, ____ _ 

banco de la Plaza Mayor tarda en 
degradarse 1 aiío. 

Por ello, Vicente Rodríguez, estudiante 
de la Solana nos cuenta: 

ra ell 
Una vino arrojada en la 
calle Manos de Oro, o un lwtd!in de 

tirado en la calle Tordecill<1 
tardan más de 1.000.000 de años en 
degradarse. 

Dolores Peinado, estudiante de La 
Solana nos aconseja: 'd 
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Ha Sido Noticia 

Después de comprarlo por 545.000 euros 

El Ayuntamiento quiere construir 
un párking bajo el Cine Cervantes 

El proyecto incluye levantar un gran centro cultural y de ocio, con salas de multicines 

Aurelio Maroto -------

La construcción de un aparcamiento 
subterráneo bajo los terrenos del actual 
Cine Cervantes y de la Casa de Cultura 
constituye uno de los proyectos más am
biciosos que el Ayuntamiento pretende 
llevar a cabo tras hacer efectiva la com
pra del mítico edificio por un coste total 
de 545.000 euros (90,7 millones de pe
setas). Aunque se trata de un proyecto a 
largo medio-largo plazo, la idea es le
vantar allí un gran centro cultural y de 
ocio alternativo, además de un párking 
en el subsuelo que ayude a solucionar 
los grandes problemas de aparcamiento 
del casco histórico y centro de la ciudad. 
El alcalde, Diego García-Abadillo, cree 
que se trata de una obra necesaria para 
paliar las dificultades de estacionamien
to del centro, "la gente se concentra en 
esta zona para sus actividades comercia
les, administrativas, bancarias etc., y ne
cesitamos un gran aparcamiento para 
descongestionar el centro". Aunque aún 
es pronto, ante las preguntas de los pe
riodistas declaró que "no podemos que
darnos cortos en las plazas de aparca
miento, que como mínimo serán más de 
150". En cualquier caso, el proyecto de
finitivo no será presentado en un plazo 
inferior al año o año y medio. 

La totalidad del inmueble tiene una su
perficie de 737 metros cuadrados, que 
lindan con el edificio de la Casa de Cul
tura, circunstancia que ha sido decisiva 
para el interés municipal, ya que permi
tirá ampliar la Biblioteca, construir nue
vas dependencias a la cada vez más cons
treñida Escuela de Música y Danza, nue
vas aulas polivalentes, además de trasla
dar allí el Consejo Local de la Juventud. 
Pero uno de los deseos principales de la 
familia Onsurbe era que volviera a darse 
cine, y así se hará. 

El mismo alcalde confirmó que se cons
truirán salas de multicines, "Jesús On
surbe tenía el negocio más como una 
necesidad vital que como una profesión 

y será como un homenaje a su memo
ria". Respecto a la inversión, el alcalde 
considera "un buen precio" los 545.000 
euros que ha costado la operación, in-

cluida toda la maquinaria de cine. Pero, 
sobre todo, destacó lo importante de in
vertir en inmovilizado, "es un bien que 
queda ahí para siempre". 

Nuevo aparcamiento 
para vehículos pesados 

El Ayuntamiento está construyendo un aparcamiento para vehículos de gran
des dimensiones. Con un presupuesto de 135.757 euros, de los cuales 36.000 
subvencionados por la Diputación, se pretende conseguir un lugar específico 
en el que puedan estacionar este tipo de vehículos pesados, con el fin de 
facilitarles un aparcamiento fácil y adecuado, que esté bien comunicado con la 
red de carreteras y dotado de las medidas de protección adecuadas. 

El aparcamiento está siendo levantado en el "Sector Sub-7", donde se realiza 
la ampliación del polígono industrial, sobre una superficie de 9.400 metros 
cuadrados. En concreto, se sitúa en la franja comprendida entre la carretera 
Nacional 430 y el vial de la ampliación del polígono industrial, lo que le 
asegura su conexión con la localidad y la carretera a través de dos puentes. 
Inicialmente, se prevé la creación de 40 plazas, con la posibilidad de ampliarlas 
si fuera necesario. La obra contará con red de incendios y bocas de riego, 
cerramiento perimetral con verja, dos puertas correderas de unos seis metros y 
doce farolas de alumbrado público. 
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SEMANA SANTA 

Participación y pocas novedades 
Sólo la Jtéra Cruz presentó algunos estrenos en unas procesiones con muchos fieles y 

tiempo apacihle 

La tempranera Semana Santa de este 
año no fue pródiga en grandes noveda
des en las procesiones, pero sí en partici
pación y recogimiento en los desfiles. 
También constituyó el punto y final al 
largo mandato de Manuel Martín-Albo 
al frente de la Asociación de Cofradías, 
tras doce Semanas Santas al frente de la 
misma. 

Las hermandades se tomaron un respi
ro en la presentación de innovaciones en 
sus desfiles de nazarenos. Sólo la Vera 
Cruz rompió esa tónica y estrenó palio y 
manto para su paso de la Virgen de la 
Esperanza, además de nueva carroza para 
el Niño Jesús sobre ruedas. 

Pero la Semana de Pasión solanera tuvo 
sus prolegómenos con la presentación 
de la revista y el cartel anunciador en los 
días previos al Domingo de Ramos. An
tes, el Sábado de Gloria, el ex directivo y 
cofrade Antonio Naranjo dio el pistole
tazo de salida oficial con la lectura del 
pregón en el auditorio de la Casa de 
Cultura. En apenas veinte minutos repa
só la Pasión desde las palmas a la resu
rrección, días a los que denominó de 
"fama y esperanza", pasando por el Jue
ves y Viernes Santo, que llamó días de la 
"traición y la valentía". Después actuó la 
Escuela Municipal de Música. 

La procesión de las palmas abrió el 
carrusel de procesiones. El Domingo de 
Ramos se levantó claro y ayudó al luci-

Antonio Naranjo durante su pregón. 

Jesús Resucitado. 

miento del tradicional desfile con Jesús 
en la Borriquilla. Tampoco hubo mal 
tiempo en el Vía Crucis del martes en el 

barrio del Parterre, aunque 
sí fue desapacible la noche 
del miércoles durante el de 
Santa Catalina. El Jueves 
Santo salió la procesión so
lemne de la Vera Cruz. No 
fue puntual por culpa de una 
inoportuna pérdida de aire 
en una rueda de la carroza 
de la Oración en el Huerto 
y, sobre todo, por el retraso 
de la Banda de Jesús Resca
tado, que aun así acabó lle
gando tarde con la proce
sión ya iniciada. El nuevo 
manto verde de la Virgen de 
la Esperanza y el palio fue-

ron los estre
nos más re
sonantes j un
to a la carro
za del Niño 
Jesús. 

A las 6 en 
punto de la 
mañana del 
viernes aso-

i mó Jesús 
Rescatado 
por la puerta 
del convento 
de trinitarios. 
La multitud 
volvió a 
emocionarse 
por el singu
lar momento 
y comenzó el 
desfile pro
cesional más 
participativo 
de todos . Un 
año más, sa
lieron cientos 
y cientos de 
nazarenos , 
algunos con 
la cruz a 
cuestas y 

otros penitentes vestidos de calle tras 
los pasos del niño y del titular. 

El Santo Entierro finalizó las procesio
nes solemnes de nazarenos en la noche 
del Viernes Santo. Un año más, los pa
sos del Calvario: Virgen de las Angus
tias y Santa Cruz, llevados a costal, se 
unieron a los del Sepulcro, en andas, y 
Virgen de la Soledad. Aunque hubo al
gún desajuste, justificable al tratarse de 
una procesión especialmente difícil de 
organizar, el resultado general fue bas
tante bueno y el público llenó las calles 
para presenciar la procesión y contem
plar el paso de las imágenes. 

Y como en Semana Santa no hay muer
te sin resurrección, el domingo también 
brilló el sol para ver el encuentro del 
Resucitado con María Santísima de la 
Alegría, entre lluvia de caramelos. 
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Semana Santa 

La Esperanza con su nuevo manto y palio. A la derecha, nueva carroza del Niño de la Vera Cruz. 

Silencio, por favor 
La Semana Santa tiene múltiples visiones para los 

solaneras. Para muchos es una excusa para salir con la 
familia y contemplar las procesiones desde la acera, 
para otros una oportunidad para irse unos días de 
vacaciones, y para otros muchos motivo de peni
tencia . 

Precisamente estos últimos, generalmente nazarenos, 
son los responsables directos de que una procesión de 
Semana Santa sea lo que es, un símbolo de recogimiento 

y silencio. Pero no siempre es así. Este año hemos visto 
demasiadas zapatillas blancas y excesivo murmullo 
entre algunos nazarenos y penitentes. Especialmente 
notorio fue el "jaleo" entre la multitud que siguió a la 
carroza de Jesús Rescatado. El silencio entre ellos, en 
su mayoría mujeres, brillaba por su ausencia. Así lo 
reconoció el presidente de la cofradía, Gregario Martín
Albo, que fue extremadamente claro y crítico a la vez: 
"la Semana Santa no es el carnaval". 
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SUCESOS 

Destrozos en la Ruta 
del Quijote 

El área de descanso de la Ruta del Quijote instalada a la altura 
del Camino de los Calares, junto a la ampliación del polígono 
industrial, amaneció destrozada la mañana del l de abril. Algún 
o algunos gamberros derribaron un cartel anunciador y arranca
ron de cuajo bancos, fuentes y papeleras, sujetas al terreno con 
hormigón. Los desperfectos fueron reparados al día siguiente. 

Roba mientras pide una limosna 
Una mujer, vecina de Madrid, denunció el l de marzo en la 

Policía Local la sustracción de un bolso mientras se encontraba 
comiendo en el Restaurante San Jorge. Alrededor de las cuatro 
de la tarde una señora se acercó para pedirle limosna insistente
mente, comprobando poco después la ausencia del bolso. Pudo ~· 
ver cómo la mujer se subía a un coche de color azul , matrícula 
de Barcelona. El bolso contenía dinero y documentos persona
les. 

Intento de estafa con billetes falsos 
El joven de 22 años R.M.L.L. , vecino de Madrid, fue puesto a 

disposición judicial por la Policía Local el 8 de marzo tras ser 
identificado y denunciado como presunto autor de la estafa en 
diversos comercios de la localidad con billetes falsos de 100 
euros. Fue localizado en una carnicería de la calle Carrera 
gracias a la colaboración ciudadana. 

Incendio en un desguace 
En la tarde del 16 de marzo ardieron diversas ruedas viejas, 

un camión desguazado, así como un montón de cepas en un 
desguace de la carretera de Tomelloso. El fuego tuvo que ser 

sofocado por el 1006. Según informó la Policía Local, el 
incendio se produjo tras prenderse unas lindes esa misma 
mañana. 

Reyertas 
En la madrugada del 25 de marzo se produjo un caso de 

agresión por una reyerta di scotequera entre los vecinos de la 
población F.M.P. , de 36 años, y J.M.J.M., de 17, produciéndo
se lesiones leves. 

El 16 de abril, la Policía Local identificó al vecino de La 
Solana J.D.M.L., de 35 años, por agredir a otros dos vecinos de 

Atropellada en un paso de 
cebra 

Una mujer resultó herida grave tras ser atropellada 
en el paso de peatones del cruce de la A venida de la 
Constitución con Avenida de la Libertad. Un turis
mo Opel Combo, conducido por el vecino de La 
Solana J.F.N.M., de 21 años, no respetó la preferen
cia de paso de cebra y atropelló a la vecina de esta 
localidad S.M.A.L. , de 43 años. La mujer fue trasla
dada al hospital de Manzanares y después a Toledo 
en estado grave. 

la localidad y dañar un inmueble de la calle Concepción. Y en 
la madrugada del 16 al 17 de abril, un joven solanera de 26 
años sufrió heridas al ser golpeado por dos jóvenes marroquíes 
en el cruce de las calles Sagrario y Cervantes. La Poli
cía Local intervino y trasladó a los presuntos ag resores 
a Jefatura. 
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Sucesos 

José Román, en libertad condicional 
José Román Chacón, el marido del 

matrimonio encarcelado por su pre
sunta implicación en el crimen de Isa
bel Parra, fue puesto en libertad con
dicional bajo fianza de 6.000 euros 
tras haber permanecido más de nueve 
meses. En declaraciones a GACETA, 
asegura que "he sido puesto en liber
tad porque no hay juez que me pueda 
condenar, ya que en mi contra no hay 
nada". 

En cuanto a la situación de su espo
sa, aún en prisión, José Román dice 
que la prueba que hay contra ella, la 
jeringuilla, "es una mentira, porque si 
la policía científica dice que actué 
como un profesional y no dejé hue
llas, ¿cómo voy a dejar una jeringuilla 
con la que, según dicen , la muerta le 
pincha a mi mujer?". 

Por otro lado, habló de la existencia 
de un vídeo de televisión donde una 
persona, cuyo nombre no mencionó, 
describe cómo ocurrió el crimen, "con 

cº"~~,._-¡;¡íA DF. SEc;ullos 

"" ... ~ ...... 
~ 

LA CORONA 
S.A. 

una silla en cada mano, deja la silla, 
coge la badila y luego las tenazas, 
¿por qué ese señor sabe todo eso tan 
bien?", se pregunta José Román. Es
peran que el juicio se celebre con ju
rado popular y cuanto antes. 

Defunciones 
Parroquia de Santa Catalina. Marzo: El día 2, 

Carmelo García-Uceda Rodríguez, de 59 años ; el 
día 9, Vicenta Ruiz Orejón R-Á vila, de 79 años; el 
día 17, Antonia Rodríguez Pacheco, de 91 años; el 
día J 8, Julián Alhambra Gª-Cervigón, de 92 años; el 
día 21 , AlfonsoL-Andújar Simón, de 77 años ; el día 
22, Carmen Martín Rodríguez, de 76 años; el día 27, 
Francisca L-Vieja Espín, de 79 años; el día 30, 
Sebastián García-Uceda Marín, de 95 años. 

Abril: El día 1, Francisca Izquierdo Guerrero, de 
88 años; el día 2, Mª Josefa Sevi-lla Romero, de 75 
años ; el día 3, Margarita Martínez de Tejada 
Navarrete, de 88 años ; el día 5, CatalinaBuitrago D
Malaguilla, de 70 años; el día 14, Agustín Gallego 
Manzano, de 76 años; el día 29, Rosario Serrano 
Valencia, de 83 años. 

Parroquia de San Juan Bautista. Marzo: El día 1, 
María Catalina Marín Carnacho, de 81 años; el día 
5, Alejandra Araque Maroto, de 71 años ; el día 5, 
Fortunato Montoya Prieto, de 78 años; el día 11 , 
María Vicenta Palomera Alhambra, de 70 años, el 
día 18, Gabriel Arroyo Castaño, de 62 años; el día 
19, Juana L-Vieja R-Santa Quiteria, de 72 años; el 
día 29, Vicenta Gª-Cervigón Alhambra, de 93 años. 
Abril: El día 11, Juana López-Milla del Olmo, de 
86 años; el día 19, Juan de Mata D-Cano Palacios, 
de 49 años; el día 25, Justo Alhambra Sie1rn, de 67 
años ; el día 28, Josefa Pacheco Se1rnno, de 82 años. 

Situado en el Polígono Industrial del Ayuntamiento. Avisos a los teléfonos 926 634 522 y 605 871 678 
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REPORTAJE 
GACETA DE LA SOLANA volvió a cerámica que 

vivir su noche más especial. La XVIII 
edición de los premios "Galanes" con
gregó a más de 500 personas en el Tea
tro "Tomás Barrera'', en una gala dedi
cada al cuarto centenario del Quijote. 
Gran parte de la sociedad solanera en los 
ámbitos de la política, la empresa, la 
cultura, el deporte y todo el tejido aso
ciativo de la ciudad se dieron cita al 
calor de una velada convertida en la re
ferencia de los actos institucionales que 
cada año organiza el Ayuntamiento. 

El presentador, Juan Pedro Araque, lle
vó el hilo conductor de esta gala y co
menzó ofreciendo algunas pinceladas 
sobre los Galanes 2004, para cuya elec
ción se han valorado el trabajo, el es
fuerzo y la capacidad de superación. Ha
bló igualmente del "alma quijotesca de 
la revista Gaceta de La Solana", que 
lleva a todas las partes del mundo las 
noticias de la localidad. 

Trayectorias 

El orden de actos dio paso inmediata
mente a la proyección del reportaje au
diovisual elaborado por el Taller de Ví
deo de la Universidad Popular. Casi 40 
minutos de reportaje con las placas de 

posteriormente 
recibirían los ga
lardonados corno 
fondo ilumina
do. La primera 
parte del vídeo, 
dedicada a Bo
degas Romero 
de Ávila 
Salcedo, llevaba 
como título "Mi
rando al futuro", 
y durante 18 mi
nutos se hace 
historia de una 
empresa que ha 
sabido dar un 
salto de calidad 
importante para 
crear y comer
cializar vinos de 
primerísima cali
dad. Por su par
te, en el reporta
je dedicado a 
Máximo Díaz 
Cano se podía 

La gran noch 
leer "Solanera, político, hombre", y en 
20 minutos se cuenta la trayectoria del 
actual consejero de Presidencia desde su 

Galanes, autoridades y equipo de Gaceta y Vídeo de la UP. 

nacimiento hasta 
nuestros días, desde 
su faceta tanto profe
sional como humana 
y familiar. El resul
tado del vídeo, muy 
cuidado y hecho con 
una gran profesiona
lidad, venía avalado 
por muchas horas de 
trabajo en las perso
nas de Isabel, Chiqui, 
Peñarroya, Bau-ti, 
J avi, y en especial del 
guionista Aurelio 
Maroto y el director 
Nicolás Padilla. 

RENAULT 
HNOS. DOMINGUEZ SOLERA 

-

Emoción 

Después llegó la ceremonia de entrega 
de los galardones. El presidente de la 
Diputación de Ciudad Real, el solanera 
Nemesio de Lara, entregó su Galán al 
gerente de Bodegas Romero de Á vila 
Salcedo, Santiago Romero de Ávila. Vi
siblemente emocionado, declaró sentir
se muy satisfecho por recoger un pre
mio, aunque reconoció estar algo ner
vioso porque "momentos así no se viven 
todos los días y te motivan para seguir 
trabajando con el empeño de llevar el 
nombre de La Solana a cualquier parte 
del mundo". Romero de Ávila relató el 
principio del nuevo proyecto, después 
de superar otros avatares de la vida, para 
lo que se formó a conciencia. Destacó 
las cualidades de los productos y agra-

; 

EXPOSICION Y VENTA: 

C/ Del Vagón, 16 
Tels.: 926 64 85 02 
Fax: 926/ 64 86 30 
13240 LA SOLANA 

1 

'J 
' 
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Reportaje 

Máximo Díaz 
Cano recayó en 
el alcalde, Diego 
García Abadillo. 

En su interven
ción, el conseje
ro de Presidencia 
admitió sentirse 
emocionado y 
orgulloso porque 
le reconozcan el 
trabajo que hace, 
aunque para él 
no tenga ningún 
mérito, "porque 
hago lo que me 
gusta, con hu
mildad y traba
jando por la 
gente de mi tie
rra" . 

e de GACETA 
Destacó el re

portaje de vídeo, 
del que dijo era 
excesivo, ya que 
"está hecho des-

i 
') 
' 

deció a políticos, profesionales y fami
liares el apoyo dado a su empresa. 

La entrega del Galán a la persona de 

de el afecto y el 
cariño". 

Finalizó su intervención recordando que 
siempre ha estado y estará a disposición 
de todos los solaneras. 

N homhre de La Mancha 
El final musical lo puso, como en años anteriores, la Banda Munici

pal de Música, dirigida por Ángel Sancho Moraga. Coincidiendo con 
el IV Centenario, fueron interpretados varios fragmentos del conoci
do musical El hombre de la Mancha. Con una ambientación adecua
da, incluidos varios molinos manchegos en el escenario, la Banda 
ofreció un brillante montaje musical, acompañado por las voces de la 
soprano Petri Casado, en el papel de Dulcinea, del tenor Miguel 
Ángel Araque como don Quijote y de nuestro redactor Gabriel J ailne 
recitando en el papel de Miguel de Cervantes, los tres ataviados con 
indumentaria de época y perfectamente caracterizados. La profesora 
de guitarra Reyes Baeza también participó expresamente en un breve 
recital que volvió a constituir un broche de oro perfecto. 

RENAULT 
HNOS. DOMINGUEZ SOLERA 

Libertad 

Seguidamente tomó la palabra nuestro 
director, Paulino Sánchez, que en primer 
lugar dio la obligada enhorabuena tanto 
a los galardonados como al Taller de 
Vídeo de la UP por el trabajo presentado 
en la gala. Recordó que los galardones 
de Galanes celebran su mayoría de edad 
y que la revista pronto celebrará sus bo
das de plata. También agradeció públi
camente la confianza y la libertad para 
trabajar que reciben por parte del Patro
nato de Medios de Comunicación. 

Cerró el presidente del patronato y al
calde, Diego García Abadillo, que habló 
de cómo se premia cada año a personas 
que han tenido una labor sobresaliente. 
De Bodegas Romero de Á vila dijo que 
está creando vino que en nuestra tierra 
es sinónimo de riqueza y que lo está 
comercializando en muchas partes del 
mundo. Sobre Máximo Díaz Cano, el 
alcalde afirmó que es "un solanera que 
ha ayudado a hacer región y a alcanzar 
un mayor bienestar para todos nosotros". 

La nota emotiva de la gala llegó mo
mentos antes de la actuación musical, 
cuando el presentador anunció el falleci
miento del Papa. El público guardó un 
respetuoso minuto de silencio. 

" EXPOSICION Y VENTA: 

C/ Del Vagón, 16 
Tels.: 926 64 85 02 
Fax: 926/ 64 86 30 
13240 LA SOLANA 
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, 
POLITICA 

Desestiman el recurso del PP contra el 
nuevo contrato del agua 

El Juzgado de Primera Instancia de Ciu
dad Real no admitió a trámite la deman
da del PP contra el nuevo contrato del 
servicio municipal de aguas a la empresa 
Aqualia. El juez considera que el pliego 
de condiciones y el modo de adjudica
ción fueron correctos y que el Ayunta
miento actuó legalmente. 

contrato fue adjudicado a Aqua lia, que 
inició oficialmente su trabajo el pasado 
1 de abril en sustitución de la anterior 
empresa, Hidrogestión. 

Hace exactamente un año, la portavoz 
del grupo municipal popular, María José 
García-Cervigón, pidió la paralización 
del procedimiento y la nulidad de pleno 
derecho del nuevo contrato por presun
tas irregularidades, pero el equipo de 
gobierno socialista decidió continuar el 
proceso de adjudicación al considerar 
que todo estaba en regla. De hecho, el 

El PP decidió presentar recurso con
tencioso-administrativo ante la sala cita
da anteriormente. Apenas un año des
pués, el juez ha decidido no admitir a 

Depuradora de aguas. 

trámite el acuerdo del pleno del 26 de 
febrero pasado. 

EL PP recurrirá al TSJCM 
El PP de La Solana recurrirá la sentencia sobre la adjudicación del servicio de 

agua al Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, y su presidenta, 
María José García-Cervigón, anunció que pagará los gastos del litigio de su 
propio bolsillo. La también portavoz de su grupo en el Ayuntamiento asegura que 
tiene el respaldo del partido a nivel local, ya que tras una reunión con el 65 por 
ciento de los afiliados aprobaron, por unanimidad, apoyar a su presidenta. 

Saliendo en defensa de los funcionarios municipales 

Tres concejales del PP se desmarcan de su 
portavoz 

Tres de los cinco con
cejales del Partido Popu
lar mostraron su des
acuerdo con unas decla
raciones de su portavoz 
en el Ayuntamiento y 
presidenta, María José 
García-Cervigón. Aun
que la nota no lo especi
fica, tiene relación con las 
críticas al equipo de go-
bierno sobre la plaza de 
subinspector que recayó en Antonio Velasco. La nota, remitida a los medios 
de comunicación, decía lo siguiente: "Benito Cañadas Mateas Aparicio, 
portavoz suplente del Grupo Municipal Popular, Petra García Sevilla, con
cejal del Grupo Municipal Popular, y Miguel Romero Torrijas, concejal del 
Grupo Municipal Popular, manifestamos nuestro desacuerdo con las últi
mas declaraciones realizadas por nuestra portavoz. Asimismo expresamos 
nuestro apoyo, respeto y admiración a todos los funcionarios del Ayunta
miento de La Solana por la magnífica y neutral tarea que desarrollan". Se da 
la circunstancia de que pocos días después, la concejal Petra García Sevilla, 
una de las firmantes, presentó su dimisión como edil, tal y como GACETA 
informa en su sección de "Vida Municipal". 

Sin comentarios 
En rueda de prensa celebrada pocos días después, la portavoz popular 

eludió opinar sobre este caso de disensión pública de tres de sus concejales. 
A preguntas de los medios, se limitó a responder que "no quiero comentar 
nada'', añadiendo que debían ser los propios concejales lo que opinaran "si 
así lo deseaban". 

Máximo Díaz-Cano: "La 
comisión sobre el agua es un 

gran logro" 
El consejero de 

Presidencia y por
tavoz del Gobierno 
de Castilla-La 
Mancha,elsolane
ro Máximo Díaz
Cano, tildó de "lo
gro muy importan
te" la formación de 
la comisión mixta 
entre Gobierno 
central y Junta tras 
el gran acuerdo al
canzado en materia 
de agua. Una co
misión que debe 
abordar todas las cuestiones en cuanto a infraes
tructuras hidráulicas, los planes especiales del 
Alto Guadiana y el plan integral para la mejora 
del río Tajo. Díaz-Cano cree que es un antece
dente de lo que debe ser la participación de Casti
lla-La Mancha en los órganos de gestión de cuen
ca del agua, "permitiendo a las autonomías ma
yor capacidad de decisión en asuntos de su inte
rés". En la comisión se concretarán todas las 
materias que han sido objeto de negociación y 
acuerdo. Sobre la financiación del Plan Hidroló
gico, destacó las seis propuestas inspiradas por el 
Gobierno regional, especialmente la que estable
ce la prioridad a la hora de la utilización del agua 
y de la infraestructura del trasvase Tajo-Segura. 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Gaceta de La Solana. #189, 3/2005.



VIDA MUNICIPAL 

Pleno extraordinario del 10 de marzo 

Agrio cruce de reproches 
La sentencia del agua provoca un pleno lleno de tensión 

Gabriel Jaime-------

Un espectáculo bochornoso. Así enjui- ~ 
ciaron los dos partidos políticos el pleno 
extraordinario del 10 de marzo, marcado 
por el agrio cruce de declaraciones de 
los días anteriores y por uno de los pun-
tos, en el que la portavoz popular María 
José García-Cervigón desalojó la sala. 
El detonante fue el punto donde se daba 
conocimiento de la sentencia sobre el 
contencioso presentado por el PP contra 
el Ayuntamiento por el pliego de contra-
tación del ciclo hidráulico, que final
mente ganó el equipo de gobierno. 

El alcalde, Diego García-Abadillo, que 
tildó este contencioso de "temeridad y 
mala fe por parte de la portavoz popular 
hacia el Ayuntamiento", añadió que el 
abogado municipal estudia recurrir para 
que la denunciante pague las costas del 
juicio. María José García-Cervigón se 
quejó de que otras sentencias favorables 
a su grupo no habían llegado al pleno, 
por lo que el punto "no ha sido ni estu
diado, ni informado", exigiendo votarlo 
de forma nominal y por orden alfabético. 
El resultado fue el esperado. 

Después, la portavoz popular subió el 
tono diciéndole al alcalde que "si es tan 
valiente, se cree tan hombre y tiene lo 
que tiene que tener, lo mejor es debatirlo 
cara a cara ante los medios de comunica
ción''. El alcalde argumentó que los pun
tos se debaten en el pleno y que precisa
mente una sesión plenaria no es ni "Sal
sa Rosa", ni "Aquí hay tomate". A conti
nuación entró en el debate la portavoz 
socialista, Cristina Fernández, que in
crepó a la portavoz popular, a la que dijo 
"estar rabiosa y que más bajo no se pue
de caer, ya que la han dejado sola y por 
eso miente". Con la portavoz popular ya 
fuera del pleno, Cristina Fernández aña
dió que "el pleno no es un circo, pero a 
usted se le da bien hacer el payaso''. 

Lo demás 

Por lo que respecta al pleno, se aproba
ron por unanimidad los diez puntos res-

La portavoz popular en el momento de abanonar el salón de sesiones. 

tantes, destacando los dictámenes sobre 
los convenios de colaboración entre la 
Consejería de Educación y Ciencia y el 
Ayuntamiento para la financiación de 
dos colegios en la localidad, uno en La 
Moheda, que sustituirá al Pozo Nuevo y 
estará dotado con polideportivo, y otro 
para la Zona Norte que descongestione 
otros centros, dotándolo de comedor es-
colar. 

También se aprobaron los nuevos con
venios con la Consejería de Industria y 
Tecnología para la promoción del Polí
gono Industrial, destacando el alcalde 
que se potencia la riqueza y el em
pleo. En este punto destacó la porta
voz popular que "a ver si de esa 
manera también vienen otras empre
sas de fuera''. 

El cine Cervantes también fue protago
nista, ya que se aprobó el expediente de 
modificación de créditos para su adqui
sición, donde a través de las próximas 
comisiones se estudiarán las ofertas más 
ventajosas para el Ayuntamiento por par
te de las entidades financieras. 

En otros puntos, se adjudicaron cuatro 
parcelas en el Polígono Industrial a otras 

tantas empresas y otras nueve en suelo 
residencial para viviendas que tendrán 
parte de las obras subvencionadas. En el 
apartado de escritos y comunicaciones, 
se dio conocimiento de la concesión de 
169.000 euros para limpieza viaria y 
alumbrado, así como un Plan Integral de 
Empleo para 120 personas, de las que el 
55% serán mujeres, para diversas obras 
en la Veguilla y pintura de edificios pú
blicos. 

El punto que cerraba el pleno consistía 
en solicitar a las administraciones distin
tas ayudas que pudieran compensar las 
pérdidas en el sector olivarero por las 
heladas, y vino precedido del punto po
lémico de la noche. De esta manera, el 
alcalde exigió que se hiciese una vota
ción nominal a favor de la urgencia y 
que, como en el punto anterior, se reali
zase por orden alfabético, lo que en cual
quier caso se aprobó por unanimidad. En 
este sentido, la concejal popular Inma
culada Gómez-Pimpollo argumentó que 
se haga un estudio por Ja Administración 
para que esas futuras ayudas también 
sean extensivas a los cultivos de cereal y 
viñedo. 
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Vida Municipal 

Pleno extraordinario del 19 de abril 

Los dos nuevos colegios 
costarán 7 millones de euros 

Aprohado el acuerdo definitivo para su construcción, 
que posihlemente comenzará en otoño 

El pleno extraordinario del 19 de abril 
aprobó los acuerdos definitivos con la 
Consejería de Educación para la cons
trucción de los dos nuevos colegios de 
infantil y primaria en nuestra localidad, 
que tanta falta hacen. El primer colegio 
se construirá junto al recinto ferial, entre 
el parque y La Moheda. Será un 3+6, es 
decir, tres unidades de infantil y nueve 
de primaria. Su coste rondará los cuatro 
millones de euros, exactamente 
3.922.000, incluido un pabellón cubier
to. 

La particularidad es que el Ayuntamien
to asumirá el 31 o/o del coste, porque ese 
polideportivo será de grandes dimensio
nes y de titularidad municipal. El otro 
colegio será levantado en la zona cono
cida como "Sur-2", también un 3+6, por 
un coste total de 3.105.000 euros. En 
este caso, la gran novedad es que tendrá 
comedor, que también podrá ser utiliza
do por los alumnos de todos los demás 
colegios. 

Sobre estos acuerdos, la portavoz del 
PP, María José García-Cervigón, decla
ró que "son necesarios" y añadió que 
"cuando tenemos que estar de acuerdo, 
lo estamos". Por su parte, Diego García
Abadillo también se congratuló de que 
La Solana añada dos colegios más y un 
nuevo polideportivo, "la educación y el 
deporte son muy importantes", y adelan
tó que las obras de ambos deben comen
zar "entre agosto y septiembre". 

Por fin, la Avenida de la Constitución 
pasará al Ayuntamiento 

Por fin parece que la antigua travesía 
de la N-430, ahora llamada Avenida de 
la Constitución, va a ser entregada al 
Ayuntamiento de La Solana. Se trata de 
una vieja aspiración desde que Fomento 
construyó la variante. Pero esa antigua 

travesía, que desde entonces pasó a ser 
una calle más de la población, seguía 
perteneciendo al Ministerio y el Ayunta
miento no podía actuar sobre ella. Du
rante el pleno, el alcalde criticó que el 
Ministerio de Fomento hubiera hecho 
caso omiso a las peticiones formales 
cuando gobernaba el PP. Ahora, dijo, 
"las puertas del Ministerio ya se han 
abierto y para julio o agosto firmaremos 
el convenio de cesión". El Ayuntamien
to recibirá 30 millones de pesetas por 

kilómetro cedido para una vía que tiene 
3,4 km. de longitud. 

Este pleno fue tranquilo y rápido, sin la 
crispación y broncas de los anteriores. 
Lo más llamativo volvió a ser la nueva 
modalidad de votar noininalmente. Una 
forma tan peculiar como inútil, sobre 
todo porque los mismos concejales, sin 
excepción, esbozaban irónicas sonrisas 
mientras el secretario, pacientemente, iba 
nombrando edil por edil en cada vota
ción. 

Los Ayuntamientos exigen 
la "segunda descentralización" 

Más dinero para pagar los cada vez más y mayores servicios que prestan. Ese es 
el resumen de lo que los Ayuntamientos quieren a través de la llamada "Carta de 
Vitoria", un texto que, al cumplirse los 26 años de Ayuntamientos democráticos, 
fue ratificado y apoyado por la Corporación Municipal de La Solana en el pleno 
del 19 de abril. La razón es sencilla: un Ayuntamiento gestiona hoy en día muchos 
más servicios de lo que la ley les exige, y sin embargo recibe el mismo dinero que 
en el 78 por esos conceptos. En este sentido, hubo sintonía total en las palabras de 
la portavoz del PP, María José García-Cervigón, y del alcalde socialista, Diego 
García-Abadillo. Ambos exigieron lo que llamaron "la segunda descentraliza
ción", después de las autonomías. 
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Vida Municipal 

Pleno ordinario del 28 de abril 

La Solana ya tiene 15.942 habitantes 
La Solana sigue demostran

do que es una de las poblacio
nes que más crecen, a tenor 
del último dato de habitantes. 
A fecha 27 de abril, nuestra 
ciudad alcan zaba ya los 
15.942 habitantes inscritos en 
el padrón municipal. Así lo 
hizo público el alcalde, Diego 
García-Abadillo, en el último 
pleno ordinario. El dato salió 
a relucir porque uno de los 
puntos aprobados fue la cifra 
del padrón municipal a 1 de 
enero de 2004 para remitir al 
Instituto Nacional de Estadís
tica. Por entonces, teníamos 
15.432 habitantes, demostrán- -
dose que gracias al crecimiento vege
tativo y al saldo favorable migratorio, 
La Solana sube el número de sus habi
tantes con facilidad. 

La sesión transcurrió entre un ambien
te de cordialidad y unanimidad, donde 
casi no hubo debate. En escritos y comu-

nicaciones se conoció las subvenciones 
para adquisición de suelo industrial y 
construcción de obra civil. De igual for
ma, se han firmado tres convenios con 
Bienestar Social para mantener el Cen
tro Ocupacional y las Viviendas Tutela
das, así como el Centro de Atención Tem-

El alcalde asegura que Velasco 
será el próximo jefe 

El subinspector Antonio Velasco será 
el nuevo jefe de la Policía Local al día 
siguiente de la jubilación de Manuel 
Marín, jefe actual, que se producirá a 
mediados de junio. Así de rotundo se 
expresó el alcalde, Diego García-Abadi
llo, desmintiendo a la portavoz del PP 
que declaró nula la plaza de Velasco tras 
una sentencia del TSJCM. Conviene re
cordar que, el día anterior, la portavoz 
del Grupo Popular, María José García
Cervigón, había hecho pública una sen
tencia que dejaría sin efecto la plaza que 
Velasco logró mediante concurso-opo
sición, y dio por hecho que volvería a ser 
"policía raso". 

Diego García-Abadillo salió en defen
sa del procedimiento por el que Velasco 
sacó esa plaza y se mostró extremada
mente crítico con la sentencia del alto 
tribunal autonómico, "la más injusta que 
he leído en mi vida ya que castiga al que 

no tiene culpa; Anto
nio se presentó a esa 
plaza compitiendo 
.con otros quince as
pirantes y se la ganó 
gracias a su esfuer
zo". El Ayuntamien
to ya ha presentado 
recurso de casación. 

El alcalde explicó 
que convocar la pla
za de otro subins-
pector, en aquel entonces todavía sar
gento, no pretendía arrebatar la jefatura 
a Manuel Marín y sólo respondió a una 
razón de operatividad, "teníamos que ir 
formando al próximo jefe ante la cerca
na jubilación del actual, que además em
pezaba a acumular bajas por enfer
medad y no queríamos ningún vacío de 
poder". Después aseguró que nunca ha 
querido ni querrá retirar la jefatura de 

prana y el mantenimiento del 
Centro de Día. 

En el tercer punto, se leyó la 
renuncia de la concejala del 
Partido Popular Petra García 
Sevilla, para que la corpora
ción traslade a la junta electo
ral central esta dimisión y a su 
vez reciban el acta de toma de 
posesión de la siguiente con
cejal popular en la lista. 

También se aprobó la mane
ra de cofinanciar el nuevo 
Centro de Atención a la In
fancia, ya que la Consejería 
de Bienestar Social pagará el 
80% del mismo y el Ayunta
miento el otro 20% restante, 

en un proyecto que asciende a 901.884 
euros en total. La nueva guardería alber
gará a unos 80 niños y dará trabajo a una 
veintena de personas. Por otra parte, se 
aprobó vender parcelas sobrantes en el 
Polígono A, ofreciéndolas a los linderos 
para que hagan una oferta sobre ellas. 

policía al actual subinspector-jefe, Ma
nuel Marín, titular de la demanda, "se 
jubilará siendo subinspector-jefe". 

En la rueda de prensa, el propio Anto
nio Velasco fue muy escueto. Dijo sen
tirse "muy tranquilo", eludió valorar las 
declaraciones del PP y aseguró sentirse 
arropado, "he mantenido una reunión con 
mis compañeros y me han dado todo su 
apoyo". 
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ECONOMIA 

El Pacto Local de Empleo se disuelve 
Seis años después de su constitu

ción, el Pacto Local de Empleo 
celebró su última reunión, ya que 
la orden derogatoria de este órga-
no concedía una prórroga hasta el 
día 31 de marzo con vistas a re
unirse con las organizaciones em
presariales, asociaciones, agentes 
sociales, sindicatos y patronales, 
para dar cuenta de lo realizado en 
lo que va de año, los objetivos 
conseguidos, así como los recur
sos de formación y empleo y orien
tación realizados. 

Dentro del Pacto Regional por el Ultima reunión del Pacto Local de Empleo. 
Empleo aparecerán otras figuras 
que servirán de instrumento para la crea
ción de empleo y promoción empresa
rial para las poblaciones de Castilla-La 
Mancha mayores de quince mil habitan-

tes, entre las que se encuentra La Solana. 
Según declaró el concejal de Promo

ción Económica, Diego Gómez, el Pacto 
Local de Empleo ha sido algo positivo 

-~ "porque para nosotros ha permiti
do dinamizar La Solana en lo to
cante a contactos con agentes so
ciales y entidades, llevando a cabo 
una importante formación de em-
pleo", y añadió que, aunque ofi
cialmente se extingue, no lo hace 
la filosofía como tal, "porque la 
interlocución la vamos a seguir 
manteniendo con organizaciones 
o administraciones y los propios 
recursos del Ayuntamiento". 

El primer trimestre de 2005 ya 
ha puesto en marcha en tomo al 
cincuenta por ciento de los pro-
yectos. Eso sí, han quedado pen

dientes de ejecutar el setenta por ciento 
de los proyectos previstos, principalmen
te por no haber salido las órdenes de la 
administración regional. 

120 trabajadores en los planes 
La delegación provincial del Sepecam 

ha concedido al municipio 306.000 euros 
(50 millones de pesetas) para la contra
tación de 120 trabajadores en proyectos 
de interés general y social. Se trata de 
ayudas cofinanciadas por el Fondo So
cial Europeo, que aporta en tomo al 70 
por ciento, unos 214.000 euros, todo en
marcado en los planes integrales para los 
años 2004-2007. 

En cuanto a los planes de empleo para 
2005, se da prioridad a la participación 
de las mujeres desempleadas y los colec
tivos más desfavorecidos, siendo un plan 
abierto para que las entidades locales 
puedan contratar en el transcurso del año 
y con la intención de adaptar los planes a 
las características especiales de cada lo
calidad. Las personas acogidas cobrarán 
750 euros mensuales. Habrá dos fases, 

La Cooperativa Rosa del Azafrán 
reformará sus estatutos 

de 16.000 euros. Según el presi
dente, a lo largo de 2004 se ha
bían generado unos beneficios 
netos que rondaban esa cantidad, 
"por lo que se puede decir que 
tenemos una buena situación eco
nómica". 

la primera hasta el 31 de agosto con siete 
proyectos, dos de ellos ya comenzados 
para 18 trabajadores, 11 de ellos muje
res, servicio para familias y atención a 
personas dependientes a su cargo. Por 
otro lado, ya se ha iniciado el plan de 
urbanización de zonas verdes con la con
tratación de 19 mujeres y 21 hombres, 8 
oficiales y el resto peones, con duración 
de tres meses. 

La Junta General de la Cooperativa del 
pan Rosa del Azafrán aprobó en asam
blea general adaptar sus estatutos a la 
nueva Ley de Cooperativas. El presiden
te de la entidad, Patricio Manzano, ma
nifestó a GACETA que "aunque ya te
nía que estar hecho, por diversas cir
cunstancias no se ha realizado". El caso 
es que en el mes de agosto se presenta
rán las reformas para que los socios las 
aprueben. 

Asistentes a la asamblea. 

Por otra parte, la asamblea conoció la 
situación económica de la cooperativa, 
que a día de hoy cuenta con un superávit 

El precio del pan 

En la asamblea también se habló sobre 
· la posible subida del precio del pan. Los 
industriales panaderos ya han propuesto 
a la cooperativa que deben ponerse de 

acuerdo para fijar el nuevo precio. Al 
respecto, Patricio Manzano dijo estar 
"abierto a ponerme de acuerdo con pa
naderos o harineras y con todo el que me 
llame". 
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AGRICULTURA 
Renovación en la Cooperativa Santa Catalina 

Antonio Serrano sigue al frente 
Fuerte dehate por el espinoso tema de un impagado 

cias de unos 3.000 euros, que pasan 
al fondo de reserva. 

La Cooperativa Santa Catalina renovó 
por completo su consejo rector y los 
interventores de cuentas en una mara
toniana asamblea que duró más de cua
tro horas. Se presentaron hasta siete can
didaturas, quedando finalmente el 
nuevo consejo presidido por Antonio 
Serrano de la Cruz y otros nueve conse
jeros, además de tres interventores de 
cuentas. 

Pero uno de los asuntos que pro
vocó mayor debate fue el caso de 
un socio que no ha pagado cierta 

'---""""---

El presidente también presentó las cuen
tas anuales correspondientes al ejercicio 
económico 2003-2004, destacando que 
fue "un año bueno", tanto en uva como 
en cereal, así como en aceituna, donde 
se contabilizó como un año récord. El 
balance económico arroja unas ganan-

cantidad en concepto de semilla de 
melón. Un asunto muy espinoso que An
tonio Serrano de la Cruz intentó explicar 
así: "tuvimos un impagado y había cierta 
inquietud por parte de la sociedad, pero 
al ser un impagado de una forma pecu
liar, pues es un socio de La Solana, quie
ro que entiendan los socios que es una 
persona que ya viene participando mu
chos años con nosotros en compra de 
planta de melón y se trata de una empre
sa". El presidente añadió que a esta em-

Alto Gua diana en la fe ria de 
turismo de Valencia 

La Asociación Alto Guadiana Mancha 
estuvo presente en la primera edición de 
la Feria Internacional de Turismo de Ja 
Comunidad Valenciana, celebrada en la 
capital levantina entre el 7 y el 10 de 
abril, dedicada a todas las empresas y 
entidades más destacadas del sector. 

La asociación participó en la feria como 
institución incluida en el stand del Patro
nato de Intereses Provinciales de Ciudad 

Real , y se dedicó a 
promocionar sus ofer
tas turísticas comarca
les: Ruta del Agua y 
Ruta del Quijote. La 
asociación considera 
que la feria ha sido un 
éxito para los intere
ses turísticos de la zona. Este escaparate 
ha permitido dar a conocer mejor los 

presa no le fue bien la venta de melón y 
de momento se ha querido arreglar este 
impago de la mejor manera posible, "he
mos tratado de hacer un arreglo, pero no 
ha sido posible por diferentes circuns
tancias". Aseguró que han intentado evi
tar litigios judiciales. 

En cualquier caso, un asunto muy incó
modo que los dirigentes de la entidad 
intentaron capear de la mejor forma po
sible durante la asamblea. 

quince municipios que la conforman, 
entre ellos La Solana. 

La Mesa por la Agricultura 
aprueba su reglamento interno 

Yáñez: "La viticultura 
del futuro exige agua" 

La Mesa por la Agricultura aprobó el reglamento 
interno de la misma. Con su constitución se pretende 
crear un foro de debate para analizar, estudiar y discu
tir todos los asuntos relacionados con el sector 
agropecuario que se planteen en el Ayuntamiento de 
La Solana. 

Según declaró la concejal de Agricultura, Cristina 
Fernández, en la mesa están representados todos los 
sindicatos agrarios de la localidad, así como la Coo
perativa Santa Catalina, la Cofradía de San Isidro, la 
Comisión Local de Pastos, la Asociación de Defensa 
Sanitaria, además de la Comunidad de Regantes y la 
Unidad Técnica Agraria, siendo el presiente el alcalde 
solanero, Diego García-Abadillo. 

Numerosos afiliados de COAG-IR se dieron cita en Ja charla informa
tiva sobre riego localizado en el viñedo para unos vinos de calidad. El 
jefe de los Servicios Generales del Ivicam, Félix Yáñez, fue el ponente 
y aseguró que "si en el acuífero 23 se hubiera hecho el planteamiento de 
ahora para aprovechar los recursos hídricos, no se encontraría en los 
niveles actuales". Yáñez defendió que la viticultura del futuro exige 
agua para cubrir periodos de sequía con el objetivo de conseguir vinos 
con personalidad propia. 

En su charla, argumentó que hay viñas de secano con mejores condi
ciones hídricas que las de regadío y recalcó que el riego es bueno si se 
hace con moderación, "si lo usamos con fines meramente productivistas 
nos vamos a encontrar con una producción que posiblemente no tenga 
posibilidad de acceso a los mercados y crearemos excedentes de difícil 
solución". 
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EDUCACION 

Curso de la Fundación "Paulino Sánchez" y la UCLM 

170 alumnos de toda la región debatieron 
sobre patrimonio artístico 

Profesores y expertos condujeron un foro de primer nivel sohre restauración y 
conservación de conjuntos históricos 

Aurelio Maroto--- - ---

El primer curso sobre Patrimonio Ar
tístico, celebrado en nuestra localidad 
los días 11 y 12 de marzo, se saldó con 
un éxito rotundo por tres razones funda
mentales: la masiva matriculación de 
alumnos, el alto nivel de las conferen
cias y el grado de interés que suscitaron. 
La Fundación Histórico-Cultural "Pauli
na Sánchez Delgado" y la Universidad 
de Castilla-La Mancha lograron dar un 
espaldarazo a la recuperación y mante
nimiento de nuestro patrimonio históri
co. El foro sirvió, entre otras cosas, para 
que más de 170 personas, la mayoría de 
ellas jóvenes en edad universitaria, co
nocieran más y mejor los mecanismos 
de conservación y restauración de con
juntos arquitectónicos y, de paso, au
mentaran su concienciación acerca del 
tema. 

torio de la Casa de Cultura. 
En la presentación, el pre
sidente de la Fundación y 
Cronista de la Villa, Pauli
no Sánchez, presumió ante 
tanto profesor y estudiante 
del pasado santiaguista de 
La Solana, como parte del 
histó1ico Campo de Mon
tiel, "que goza de un pasa
do de i:ica historia y perso
najes ilustres como el pin
tor Gabriel García-Maroto Acto inaugural del curso. 

Las jornadas se celebraron en el audi-

o el compositor Tomás Ba-
rrera Saavedra". Por cierto, recordó que 
en el curso 1605-1606 La Solana fue 
sede de un aula universitaria de filosofía 
en el antiguo convento de Trinitarios. 

El alcalde, Diego García-Abadillo, ca
lificó el curso como innovador y ejem
plo de que nos preocupa nuestro patri
monio. El alcalde defendió tenazmente 
el ambicioso plan de rehabilitación que 

El chapitel de Santa Catalina, 
ejemplo a seguir 

Una de las conferencias más esperadas la ofreció el arquitecto Enrique Nuere, 
considerado uno de los mayores expertos del mundo en estructuras de madera, 
que habló sobre el chapitel de la torre de Santa Catalina, cuyo proyecto redactó él 
mismo. 

Nuere explicó que la dificultad para construir grandes estructuras de madera 
obedece a que "es un oficio que se ha perdido y ha sido necesario recomponer la 
técnica con los medios actuales". El chapitel de Santa Catalina, una copia del que 
ardió en julio del 36, es un claro ejemplo de arquitectura de madera muy 
compleja, cuyos principales problemas han sido el cálculo de resistencias, de 
vientos, el ensamblaje de piezas y la altura a la que se trabaja, pero también la 
seguridad. Según Nuere, la reciente ley de seguridad obligó a quitar y poner 
andamios sin parar y eso dificultó y retrasó la obra. Además, un problema en la 
colocación del plomo ayudó a ese retraso, "el plomero que empezó a colocarlo 
era bastante chapucero". 

Nuere tranquilizó a los que creen que el nuevo chapitel es más pequeño que el 
original, "se ha construido basándonos en fotos y en técnicas de medidas muy 
fiables; a lo sumo puede vari"!r en centímetros, aunque yo creo que es idéntico en 
dimensiones al que había antes del 36". 

se está llevando a cabo en nuestro casco 
histórico, "hay que distinguir entre una 
ciudad y una aglomeración ; La Solana 
no es Venecia, ni Roma, pero tenemos 
derecho a cuidar lo nuestro" . Al respec
to, manifestó que "tenemos una idea cla
ra de lo que queremos y para ello conta
mos con un plan director y un equipo de 
grandes profesionales que aportan ideas". 

Sacar la Universidad 
de las aulas 

El profesor de la UCLM, Isidro Sán
chez, que coordinó el curso junto a 
su colega Ester Almarcha, mostró su 
enorme gratitud a Paulina Sánchez y 
la Fundación que preside por organi
zar estas jornadas. Pero su reflexión 
más interesante se refirió a la impor
tancia de que la Universidad no se 
limite a educar intramuros, "tenemos 
que sacar la Universidad de las aulas 
y hacer nuestra labor de docencia e 
investigación también en otros luga
res". Este curso interdisciplinar, aña
dió, es un buen ejemplo de ello y se 
circunscribe a la triple dimensión del 
Centro de Estudios de Castilla-La 
Mancha, "dedicado a la investiga
ción, la recopilación y la extensión 
cultural". 
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Educación 

Enrique Herrera participó en el curso 

"Nuestros pueblos están perdiendo su identidad" 

' 
¡ 
¡ 

L,, 

El profesor de Historia del 
Arte, Enrique Herrera, fue muy 
crítico con la mayoría de Ayun
tamientos de la provincia a la 
hora de cuidar su patrimonio 
histórico y considera que nues
tros pueblos "están perdiendo 
su identidad". Antiguo profe
sor del Instituto "Modesto Na
varro" y célebre por su clari
dad a la hora de expresar su 
opinión sobre edificios antiguos 
y arquitectura popular, consi
dera necesario debatir a fondo 
cómo se debe restaurar nuestro 
patrimonio. Cree que La Sola
na es un ejemplo de interés por 
mantener esa riqueza y ensalzó 
el plan director que está guian

Enrique Herrera se dirige a los alumnos en el interior de Santa Catalina. 

do la rehabilitación de la Plaza Mayor y 
su entorno, pero lamentó que esa línea 
no se siga en la mayoría de los pueblos 
de nuestra provincia. 

Enrique Herrera había participado por 
la mañana en una mesa redonda alusiva, 
y en ella había sido especialmente duro 
con su propia localidad, Almagro, cuyos 
políticos están "estropeando la arquitec
tura popular del pueblo". Pero añadió 
que el ejemplo más claro de desastre 
arquitectónico es Bolaños, en su opinión 
"la ley de la selva, cuando llegas parece 
que pasas a un cuarto de baño". Y en 
general, cree que la mayoría de nuestros 
pueblos tienen unas entradas "horroro
sas, que perfectamente se pueden con
fundir con Alcobendas, Móstoles o 
Alcorcón". Herrera cree que La Solana 
tiene una gran riqueza histórica en su 
casco antiguo, pero censura que se esté 
olvidando la periferia, "aún recuerdo 
aquel pueblo que se derramaba en la 
ladera con sus colores blancos y roji-
zos". 

También arremetió contra la clase polí
tica, aun para aquellos que tengan cierto 
interés por conservar lo poco o mucho 
que tengan "una cosa es el interés y otra 
enfrentarse a la realidad". Cree que la 
batalla la ha ganado la especulación y la 
economía, "para las instituciones, prin
cipalmente Ayuntamientos, no es popu
lar enfrentarse a los ciudadanos que des
truyen el patrimonio". 

Las pinturas de San Sehastián 
y el convento 

Por la tarde, Herrera condujo una visita guiada por los principales edificios 
religiosos y de arquitectura popular de la ciudad, inmersa en un vasto proceso 
de rehabilitación de su casco histórico. 

La visita comenzó en el interior de la iglesia parroquial de Santa Catalina, 
donde recorrió el proceso histórico y arquitectónico de su construcción desde 
finales del siglo XV hasta su aspecto actual. El recorrido llegó después a la 
ermita de San Sebastián, ejemplo de arte mudéjar por su bello artesonado. 
Aquí, Enrique Herrera criticó con dureza las pinturas recién restauradas, 
supuestamente de origen renacentista. En su opinión, las tonalidades y el estilo ~ · 
de esa restauración no son adecuados, cree que ha sido una actuación "muy ' 
desafortunada" y dudó mucho de que realmente esas pinturas estuvieran bajo el 
yeso. Mucha gente, incluido el Hermano Mayor de la cofradía de San Sebas
tián, que abrió la ermita a los visitantes, no pudieron ocultar su sorpresa. 

El siguiente lugar visitado fue la iglesia de San Juan Bautista de la Concep
ción, antiguo convento trinitario. Explicó su claro estilo barroco, con algunas 
influencias manieristas, y en su interior volvió a censurar una actuación realiza
da en los años 70, cuando dejaron al descubierto la parte de ladrillo de las 
arcadas de medio punto de las capillas y los pilares que ascienden a la 
techumbre. Herrera considera que este hecho atenta gravemente contra el estilo 
barroco del templo, que debería tener un color blanco en exclusiva. 

El recorrido concluyó visitando la parte antigua del Ayuntamiento, en la 
Plaza Mayor, incluido el interior de la Sala de Juntas o Sala Noble, con 
artesonado mudéjar y donde aún se conserva el arca de las tres llaves. Sobre la 
Plaza Mayor, Herrera fue rotundo: "Ocaña, San Carlos del Valle, Almagro, 
Infantes y La Solana son las plazas manchegas más bellas de la región". Por 
último, visitaron el patio de la Casa Don Diego, hoy centro cultural, y la Casa 
de la Encomienda, hoy sede de la Universidad Popular y del departamento 
municipal de Obras. Allí, los alumnos pudieron subir al torreón, prácticamente 
el único que se conserva en La Mancha. 
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CULTURA 

11 Concierto de marchas procesionales 

Marchas andaluzas y sabor a homenaje 
La Banda de cometas y tambores de 

Nuestro Padre Jesús Rescatado rindió 
homenaje a tres antiguos componentes 
durante el 11 Concierto de Marchas 
Procesionales, celebrado el 11 de marzo 
en el Teatro "Tomás Barrera Saavedra", 
donde también actuó la Banda Santísima 
Virgen de las Penas de Úbeda (Jaén). El 
concierto congregó a unos 350 especta
dores y fue un claro ejemplo del tirón 
que está teniendo en La Solana el nuevo 
estilo de marchas al estilo andaluz, mu
cho más atractivas para el espectador 
que el tradicional repertorio de marchas 
militares. 

Los homenajeados fueron Vicente Ro
mero de Á vil a, Domingo López de la 
Osa y Patricio Peinado, antiguos miem-
bros de la Banda. Banda de Jesús Rescatado durante su actuación. 

Saetas para animar la Pasión 
Casi lleno en la Casa de Cultura para presenciar el VI Festival 

de Saetas que organizó la Asociación Músico Cultural Fla
menca el pasado 18 de marzo. José "de la Tomasa" y Jesús 
Chozas interpretaron saetas, pero también cantes de Levante, 
Málaga y Córdoba, para acabar con fandangos de conocidos 
maestros. 

Acompañaron en el escenario la conocida Isabel P~rales y el 
cantaor Salmerón de Almería, quien reconoció la gran afición 
que al cante flamenco existe en La Solana. 

Jazz didáctico para 
disfrutar 

En grande se lo pasaron los niños y 
jóvenes asistentes al concierto didáctico 
de Huejazz, celebrado en el auditorio de 
la Casa de Cultura. Un espectáculo basa
do en tocar música de bandas sonoras y 
de películas conocidas por los chicos, 
buscando su colaboración directa. 

El Monte patrocinó la exposición "La luz del Sur" Ismael Dorado, responsable de la com
pañía, se refirió a esa parte didáctica del 
concierto, en la que se les muestra a los 
asistentes los instrumentos, la familia a 
la que pertenecen y sus cualidades. El 
éxito del espectáculo quedó demostrado 
cuando al final los chavales pidieron au
tógrafos a los músicos. 

Un total de 31 cuadros de finales del siglo XIX y principios del XX fueron 
expuestos en el Centro Cultural Don Diego hasta el 30 de abril gracias a la Fundación 
Caja El Monte. Una muestra dedicada al malogrado empleado de la entidad, Isaías 
Posadas. En la exposición pudo verse una selección de los fondos de la colección El 
Monte, con pinturas basadas en la influencia de la luz, de ahí su nombre "La luz del 
Sur". 

-Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Gaceta de La Solana. #189, 3/2005.



Cultura 

Cuarenta artistas en el Festival de la Madre 
Con lleno en el auditorio de 

la Casa de Cultura y cuarenta 
artistas desfilando por el esce
nario se celebró en la noche del 
29 de abril el tradicional festi
val que, en homenaje a la ma
dre, organiza la Asociación de 
Mujeres. La presidenta Ramo
na Sánchez se mostraba muy 
satisfecha por la respuesta que, 
un año más, ha tenido tanto de 
los artistas como de los asis
tentes. Un festival que se ha 
vuelto a caracterizar por la va
riedad, ya que contó con can
ción española, flamenco, in
terpretaciones instrumentales, 
teatro y bailes, prolongándose 
a lo largo de más de dos horas 
las sucesivas actuaciones. 

Danza y pasión en 
"Carmen, Carmela" 

La adaptación a danza y flamenco de la clásica obra Carmen 
llegó al escenario del Teatro "Tomás Barrera" con el espectá
culo Carmen, Carmela, de Producciones Faraute y Macandé. 
Unas 400 personas ovacionaron constantemente la actuación 
estelar del bailarín Antonio Canales como "Don José". Lola 
Greco fue la otra gran protagonista encarnando a "Carmen". 

Antes de comenzar la obra, el propio Canales reconocía lo 
difícil que es trasportar lo clásico a nuestros días, "es otro 
tiempo de teatro y de música y todo lo que engloba ese grito 
que dio la mujer, un grito a la libertad". 

"Doña Rosita la 
soltera" 

El Teatro "Tomás Barrera" rozó 
el lleno para disfrutar con la pues
ta en escena de la obra de Fede
rico García Lorca Doña Rosita 
la soltera, el pasado 20 de mar
zo. Trece actores encabezados ,. 

por primeras figuras del teatro y líiliíilill•timi!il; ....... ~~~--•""""'"""'..-• 
la televisión como Verónica 
Forqué, Julieta Serrano y Alicia Herrnida, bajo la dirección de Miguel Na.ITos, 
contaron la vida de una mujer de provincias, sola y abandonada por el hombre que le 
juró amor eterno. Es un reflejo de la difícil situación de las mujeres en la España de 
principios del siglo XX que no llegaban a casarse. 

"El " avaro se 
presentó a los 

escolares 
El avaro llegó el l de abril al Teatro 

"Tomás Barrera" para acercar a los jóve
nes el gran clásico de Moliere. Alumnos 
de colegios y del Instituto conocieron la 
historia de Harpagón, un hombre que 
adora el dinero por encima de todo. Este 
montaje permite a los más pequeños co
nocer la literatura de los clásicos, a tra
vés de una obra dinámica capaz de cap
tar su atención. 
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Cultura 

El 1 Festival de Cine Europeo "Vinos de La 
Mancha" dará a La Solana nombre internacional 

Gabriel Jaime 

La Solana puede convertirse en la capi
tal regional de cine con la celebración de 
la primera edición del festival de cine 
europeo de ficción "Vinos de La Man
cha", que tendrá lugar del 6 al 11 de 
junio, y que viene avalada por la Funda
ción Lumiere que preside el solanera 
Antonio Mayoralas. Además de una gran 
lista de profesionales del celuloide a ni
vel internacional, el festival podría con
tar con la presencia de actores y directo
res de primer nivel. 
A grandes rasgos, el festival contará 

con diversas secciones, como la proyec
ción de películas inéditas de cine euro
peo, películas nacionales, cortometrajes 
y documentales, así como la organiza
ción de un concurso de vino, un merca
do medieval sobre el Quijote y un aula 
de cine para niños entre otras activida
des. 

El comité organizador está encabezado 

Se eelehrará del 6 al 11 de junio 

por el Presidente de la Fundación 
Lumiere, Antonio Mayoralas. El direc
tor del festival es Julio Peces, y otros 
miembros de la organización serán el 
actor Toni Isbert y el director de cine 
José Luis de Dama. 

Todavía se están ultimando los detalles 
del primer festival de cine europeo "Vi
nos de la Mancha", pero se puede avan
zar que La Solana será un punto de refe
rencia internacional dentro del séptimo 

arte. El Comité Organizador visitó las 
infraestructuras escénicas el pasado 23 
de abril y quedaron gratamente sorpren
didos por el gran equipamiento de La 
Solana en este sentido, con los audito
rios de la Casa de Cultura, Don Diego y 
el teatro "Tomás Barrera". Otros lugares 
típicos como los patios del Don Diego y 
Casa de la Encomienda también servirán 
para celebrar actividades de menor cala
do y encuentros con la prensa. 

El IV Centenario marcó los actos del Día del Libro 
El Día del Libro vino este año acompa

ñado por un gran número de actividades, 
sobre todo al calor del IV Centenario del 
Quijote. El Área de Cultura le ha dado 
gran protagonismo a la efemérides y se 
han organizado exposiciones, conciertos 
y concursos literarios. 

Todo comenzó con una muestra de pa
neles sobre la figura del ingenioso hidal
go en la Biblioteca Municipal. El día 22 
de abril, víspera del Día del Libro, no 
faltó la tradicional lectura del Quijote. 
El escenario fue la propia Biblioteca y 
fueron muchos los solaneras y alumnos 
de centros escolares que pasaron por el 
atril para leer en voz alta fragmentos de 
la inmortal obra. 

El sábado día 23 hubo teatro el "Tomás 
Barrera" con la puesta en escena de "Cer
vantes entre palos", una adaptación bas
tante original donde el flamenco se en
tremezclaba con varios entremeses cer
vantinos. 

Eso sí, apenas 150 espectadores acu
dieron a la representación. Al día si
guiente, la orquesta Orfeo celebró un 
concierto en la Casa de Cultura con mú
sica de Teleman y Albéniz, que fue se
guido por unas 80 personas. 

El martes día 26 llegó al patio de la 
Casa de la Encomienda la escritora Ana 
Rossetti, que habló sobre el personaje de 
Dulcinea. El miércoles llegó la quinta 
edición del concurso de Recitadores de 
Textos contó con 13 participantes. El 

escenario también fue el patio de la Casa 
de la Encomienda y ganó la solanera 
María Dolores Camcaho. Y a el viernes 
día 29 se celebró la VII Lluvia de Ver
sos, organizada por Pan de Trigo, donde 
recitaron 16 poetas. Las actividades fi
nalizaron el sábado 30 de abril con un 
espectáculo infantil en la Casa de Cultu
ra titulado "Música, Dibujos y Palabras". 
En ese mismo acto se entregaron los 
premios de los certámenes de narrativa 
infantil y marca páginas. 
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LA GACETA DEPORTIVA 

Acaricia la permanencia 

El CF La Solana tiene muy cerca seguir en 3ª División 
Aurelio Maroto-------

Muy mal tendrían que darse las cosas. 
El CF La Solana tiene muy cerca la per
manencia pero no consigue cogerla con 
las dos manos . Durante toda la segunda 
vuelta, el equipo de Loren está cum
pliendo su objetivo de sacar adelante los 
partidos de casa. Torrijos, Hellín y Tor
pedo 66 fueron los tres mejores ejem
plos de que La Moheda se ha convertido 
en un fortín, aunque ganando con mu
chos apuros . La agónica victoria ante el 
colista, Hellín ( 1-0), a pesar de las mu
chas ocasiones falladas, demostró la en
démica dificultad de este equipo para 
hacer goles. Esa circunstancia llegó in
cluso a molestar a un sector de aficiona
dos, que reprochó a los jugadores el mal 
juego. Loren, más práctico, insiste en 
que no le interesa nada más allá del re
sultado. A estas alturas y en estas condi
ciones, sacrificar un buen resultado por 
un juego más arriesgado o vistoso sería 
poco inteligente. No le falta ni una pizca 
de razón. 

En el momento de cerrar esta informa-

c10n, La Solana ocupa el duodécimo 
puesto en la clasificación, con 39 puntos 
tras perder 1-0 en Guadalajara. Quedan 
cuatro partidos para acabar la liga y el 
equipo depende de sí mismo para salvar
se. Sólo un cataclismo daría con los ama
rillos en 1 ª División Autonómica. Pero 
suceda lo que suceda, el segundo tramo 
liguero del equipo ha sido espectacular. 

En la jornada 16, La Solana era colista 
con 9 puntos y una sola victoria, a seis 

FS La Solana 

puntos del primer pues
to de permanencia y la 
situación parecía ser lí
mite. Pues bien, en la 
jornada 33, el equipo ha 
ganado ocho puestos en 
la clasificación con un 
balance, en 17 partidos, 
de 30 puntos y 9 victo
rias. Echando cuentas, 
si la liga hubiera comen
zado en la jornada 17, 
La Solana estaría ahora 
mismo en zona de play
off de ascenso. 

Esa fantástica reacción 
debe ser valorada en su justa medida, 
máxime cuando llega de un equipo mo
desto y con una plantilla corta. La junta 
directiva presidida por Ángel Simón ha 
vuelto a dar una demostración de cohe
rencia, paciencia y también riesgo, por 
que es habitual en fútbol aguantar tanto 
cuando los números llegan a ser tan ma
los. Pero nadie puede discutir que el CF 
La Solana es un ejemplo a seguir de 
gestión en las dos últimas temporadas. 

Temporada de sufrimiento 
El FS La Solana no ha cuajado una temporada precisamente 

brillante. El equipo de Femando Mena ha coqueteado con los 
puestos de descenso hasta el final de la campaña y no ha 
mantenido una línea igual en toda la campaña. Las lesiones, 
pero sobre todo la irregularidad en los entrenamientos, han 
impedido que el equipo estuviera al máximo de sus posibilida-

-
des. En cualquier caso, la Junta Directiva que preside Juan 
Palacios "Caramba" tiene previsto seguir al frente del equipo e 
intentar cambiar algunas cosas para la temporada que viene. Al 
menos, en el aspecto económico las cosas han marchado razo
nablemente bien y el FS La Solana sigue siendo un club 
bastante saneado en ese sentido. 
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La Gaceta Deportiva 

Sobresaliente CB Muebles Los Pepotes 
Aurelio Maroto-------

La fantástica temporada que ha realiza
do el CB Muebles Los Pepotes no puede 
ser discutida por nadie. El equipo que 
este año ha entrenado Antonio Rodrí
guez-Rabadán ha logrado meterse en pro
moción de ascenso a Primera Nacional 
al quedar cuarto clasificado. Toda una 
proeza si echamos un vistazo a la liga 
pasada y a que la plantilla era práctica
mente la misma. Al final, 20 victorias (la 
última 58-63 en El Provencio) y 6 derro
tas avalan una gran trayectoria, con par
tidos realmente emocionantes como la 
victoria en Illescas y algunos encuentros 
en casa donde el pabellón "Antonio Se
rrano" ha vuelto a vivir ambiente de ba
loncesto. 

La evolución ha sido evidente y la cul
pa de esa transformación ha tenido una 
palabra mágica: trabajo. La asiduidad en 
los entrenamientos y el influjo de un 
buen entrenador han resultado claves para 
que La Solana pueda presumir de un 

equipo protagonista en la Primera Auto
nómica y la afición haya disfrutado de 
nuevo y despertado en parte. 

El ascenso es una posibilidad, aunque 
el rival de turno, Illescas, parte como 
favorito por una simple cuestión de pre
supuesto. Se ascienda o no, la temporada 

que nos ha dedicado el equipo masculi
no de baloncesto ha sido realmente bue
na. El que varios juveniles hayan podido 
disfrutar de minutos y "rasparse" con el 
primer equipo, es el otro gran ejemplo 
de que las cosas bien hechas acaban dan
do sus frutos. 

, 

Instalaciones de 
AIRE ACONDICIONADO 

y , 

CALEFACCION 
Climatizamos su vivienda con 

e9UiRg9s de las rriejores r[l,arcas del mercado 
Somos instaladores profesionales y titulados " 
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La Gaceta Deportiva 

CB La Solana 

Gran temporada 
de los junior 

La cantera del CB Muebles Los Pepotes ha cuajado este año 
una de sus mejores temporadas. El equipo junior logró 
clasificarse para jugar la fase de ascenso al grupo especial 
autonómico y después pasar las dos primeras eliminatorias de 
play-off. 

El equipo que entrena Damián García-Cervigón completó 
primero una gran temporada regular en su grupo provincial, 
donde fue segundo, puesto que le valió para entrar en la lucha 
por el ascenso. En esa fase eliminó en primera ronda al Vi_lla
cañas (Toledo) y en segunda al Horche (Guadalajara). Esta 
segunda eliminatoria fue emocionante porque La .Solana 
tuvo que remontar trece puntos de diferencia del partido 
de ida. Equipo junior del CB Muebles Los Pepotes. 

El FF La Solana se consolida 
en la élite regional 

El FF La Solana terminará la liga con la cabeza bien alta, 
después de haberse consolidado como uno de los tres o cuatro 
mejores equipos de la liga regional femenina. Con la tempora
da a punto de concluir, las solaneras terminarán, como míni
mo, terceras, aunque el objetivo es conseguir el subcampeona
to. 

La campaña ha sido realmente buena y bastante regular. Se 
nota que, poco a poco, el bloque de jugadoras que comenzó 
hace tres años se va consolidando. Además, varias de nuestras 
jugadoras son llamadas habitualmente por los seleccionadores 
regionales tanto juv~nil como senior. El entrenador, Ángel 
Izquierdo, se marcó la meta de pelear por los tres primeros 
puestos y lo va a conseguir. El próximo objetivo tiene que ser 
el ascenso. 

-

FS La Solana juvenil 

Campaña aceptable, a secas 

Aurelio Maroto-------------
La segunda temporada en la historia del FS La Solana juvenil 

se puede calificar como aceptable, a secas. En un año con 
muchos altibajos, finalizó séptimo, con 29 puntos en 22 parti
dos, sobre un total de doce equipos. Los jugadores que ha 
entrenado Sebas Tercero comenzaron la liga de manera titu
beante, pero tuvieron una remontada espectacular que colocó 
al equipo a las puertas del liderato. Fue un espejismo, porque 
después volvió la crisis de resultados y La Solana nunca llegó 
a ser protagonista en el grupo, donde Albacete y Guadalajara 
han marcado la diferencia. 
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VI Diez Kilómetros "Antonio Serrano" 

Ganó la participación 
Esta vez sí. Los VI Diez Kilómetros 

"Antonio Serrano", celebrados el 19 de 
marzo, por fin tuvieron brillo más allá de 
la calidad de los atletas. Los 84 partici
pantes en la prueba reina ya es un núme
ro aceptable y, sobre todo, la masiva 
afluencia de chavales a las pruebas in
fantiles propició que el circuito se llena
ra de público. El Patronato de Deportes, 
que parecía resignado a su suerte con el 
escaso tirón de las ediciones anteriores, 
comprobó que teniendo ideas se puede 
mejorar el resultado. 

Romero Peña. Como 
es natural, disputaron 
carreras cortas. 

En la prueba princi
pal de los diez kiló
metros, destacó la 
masiva presencia de 
atletas marroquíes, 
hasta el punto de que 
nueve de los diez pri
meros fueron africa
nos. Se impuso Isaam 
Gtaib, con un tiempo 
de 30 minutos 19 se-
gundos; segundo 
quedó Mohamed 

Participantes durante la prueba. 

Primero corrieron los chavales de los 
colegios, que respondieron estupenda
mente a la llamada. Por equipos, en la 
categoría masculina ganó el colegio Ro
mero Peña, segundo fue El Santo y ter
cero el Sagrado Corazón. Por lo que 
respecta a la categoría femenina, se im
puso el colegio El Santo, segundo quedó 
el Javier Paulino y en tercera posición el 

Erraqui, con 30 m. 25 s., y tercero sencia de la rodense María José del Toro, 
Abderramán Agoujil, con 30 m. 24 s. El 
primer español fue el solanera Pedro 
Antonio Santos Olmo, sexto con un cro
no de 31 m. 23 s. 

campeona regional que invirtió un tiem
po de 19 minutos 35 segundos. Por equi
pos, ganó el Inmobiliaria Macarena, de 
Manzanares, y segundo fue Los Trotones 
de La Solana. En categ01ía femenina destacó la pre-

La fiebre del billar-pool 
El billar-pool sigue creciendo en La Solana. Si en el anterior 

número de GACETA dimos la enhorabuena a Santi García
Cervigón por haberse proclamado campeón de España en su 
categoría, tenemos que seguir hablando de éxitos. Los días 9 y 
10 de abril, tres solaneras participaron en un torneo internacio
nal celebrado en Don Benito (Badajoz). Alfonso Palacios, José 
Díaz-Malaguilla y Juan Carlos Ocaña lograron quedar entre 
los 12 primeros sobre un total de 159 participantes de toda 
España y algunos países de Europa. Para la feria, está previsto 
que La Solana organice un torneo internacional similar. 

Gran temporada del Moto Club 
La Solana 

Los pilotos solaneras de moto-cross terminaron la temporada 
con buena nota. En la categoría de 85 ce., Juan Carlos López 
Milla quedó segundo en la clasificación general de Castilla-La 
Mancha, mientras José Carlos Carrero fue séptimo, Jesús Prie
to octavo y José Antonio Jimeno noveno. En junior, Moisés 
Serrano logró el quinto puesto final. Por equipos, el Moto
Club La Solana ha sido el campeón en 85 ce. por puntuación 
general. Juan Carlos López-Milla recogió su premio de sub
campeón regional en un acto celebrado por la Federación 
Castellano-Manchega de Motociclismo en Torrijos (Toledo). 
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Sehastián García Uceda en 
el recuerdo 

El pasado día 29 de marzo falleció a los 
95 años de edad Sebastián García Uceda, 
un hombre al que se recordará por su vita
lidad y cordialidad hacia todos, lo que le 
hacía tremendamente querido. Era una per
sona jovial, de mente clara, amigo de to
dos. Era c01Tiente verlo por diferentes lu
gares de La Solana. Su sonrisa y sus pala
bras de aliento estaban siempre presentes. 

Las muchas personas que le conocimos 
llegamos a creer que una persona así no 
podía dejar este mundo. Había vivido una 
difícil infancia, juventud y madurez, con 
las carencias de años de penurias, de largas 
jornadas de trabajo como gañán, y entre 
medias la teITible gueJTa y la dura posgue-
1rn. Pero Sebastián supo mantener una vida 
feliz con los suyos, conviviendo con todo 
el mundo. Poseedor de una voz extraordi
naria para la zarzuela, elogiada por Jacinto 
GueJTero y por Pedro Lavirgen, nunca qui
so dejar su pueblo para buscar fama y dine
ro. Pero no dejó de interpretar sus romanzas 
preferidas en círculos reducidos, aunque 
en una ocasión su voz salió a las ondas de 
Radio Horizonte cantando "La rosa del aza
frán" y "El huésped del sevillano". 

El destino quiso que, de forma repentina, 
falleciera su hijo Carmelo con sólo 59 años. 
Las muchas personas que acudimos a las 
exequias nos fuimos con la impresión de 
que no le veríamos más en público. Por 
desgracia, así fue. A los 26 días volvimos a 
su propio funeral. Su dolor pudo más que 
cualquier enfermedad y el "hermano Se
bastián" nos dejó para siempre. La Solana 
perdía su presencia y su aliento, pero gana
ba el recuerdo imborrable de un gran hom
bre. 

Un amigo 

¿Quién no lo ha pensado? 
Quisiera felicitar a nuestro Ayuntamien

to por concedernos la oportunidad de go
zar de unas instalaciones deportivas, con 
las que muy pocos pueblos equiparables al 
nuestro pueden contar; me estoy refiriendo 
a la piscina climatizada. Desde mi punto 
de vista, "el vaso", como se le llama entre 
los nadadores, cuenta con todas las medi
das de seguridad, limpieza y, por qué no 
decirlo, higiene. Sin embargo, y como en 
algunos otros recintos de este tipo vengo 
observando, dada mi afición a este deporte 
he visitado varios de la provincia, su cali
dad y comodidad queda mermada por un 
aspecto que considero importante, aunque 

CARTAS AL DIRECTOR 
pueda resultar absurdo a primera vista. Se 
trata de la posibilidad de poder contar con 
platos de duchas individuales en los ves
tuarios, puesto que muchos usuarios con 
los que he comentado el terna, y yo misma. 
echamos de menos el poder contar con la 
intimidad requerida. Es más, pensemos en 
aquellas personas que. por desgracia, han 
visto dañada o alterada alguna parte de su 
cuerpo. No es difícil adivinar que no les 
será nada grato mostrarla. Y en último lu
gar, todos sabemos que en la zona de vera
no, sí contamos con duchas individuales, 
¿qué diferencia existe entre una instala
ción y la otra? 

Expuestas estas líneas, pienso que queda 
clara mi petición y la de otros muchos 
"nadadores", por lo que me gustaría que 
nuestra objeción fuera tenida en considera
ción. Sin más, muchas gracias y un cordial 
saludo. 

Joaquina Martín-Albo 

Ha sido absuelto 
Hace algo más de un año, se hacía públi

ca en el número 182 de GACETA la si
guiente noticia en el apartado de sucesos: 
"La Guardia Civil detenía el 8 de enero a 
un hombre de 26 años, que coJTesponde a 
las iniciales J.J.S., vecino de La Solana, 
como presunto autor de un delito de ame
nazas de muerte a su esposa de 23 años, 
con un arma blanca". 

A raíz de esta delicada noticia, hubo quien 
se dedicó a sacar sus propias conclusiones, 
y a poner de manifiesto gran cantidad de 
comentarios y chismes, que no eran de su 
incumbencia, sin ser conscientes de la cruel
dad de sus palabras y del daño que le esta
ban haciendo a su familia, y sobre todo a 
Jesús. 

Pues bien, el día 9 de febrero de 2005, en 
la Audiencia Provincial de Ciudad Real, 
JESÚS JAIME SALCEDO, fue absuel
to de todos los delitos que se le imputa
ban, demostrándose así su inocencia, que 
desde el primer momento era más que evi
dente, y que nadie, ajeno a esta familia, era 
capaz de creer. 

En principio, esta carta va dirigida al pue
blo de La Solana, para que sepan el desen
lace de esta historia, y fundamentalmente a 
las personas a las que me refería al princi
pio, para que piensen por un momento en 
el daño que supone que la gente comente a 
tus espaldas cosas que no son ciertas, y 
sobre todo, en el daño que le hicieron a 
Jesús, porque la verdad sólo tiene un cami
no y nadie tiene derecho a juzgar, excepto 
Dios. 

De manera que me gustaría pedirles que 
por favor no vuelvan a cometer el mismo 
error con otras personas, y con otros suce
sos venideros, porque de esta forma lo úni
co que van a lograr es quedar en el lugar 
que les corresponde. 

Alfonsa Jaime Salcedo 

La plaza del Cristo del Amor 
Sr. director: Me dirijo a usted para que 

vea el cambio que ha tenido la plaza del 
Cristo del Amor. Este monumento al cora
zón de Jesús lo donó Don Basilio Ramos 
González para gozo y disfrute de los paisa
nos. Quien escribe esta carta es nuera de 
este señor y todos los años, para las fiestas 
de la Virgen, voy con mi familia y nos 
gusta estar entre familiares de mi marido y 
paisano. 

Pero se me cae el alma cuando pasamos 
por el Cristo del Amor y vemos los conte
nedores de la basura delante del monu
mento. ¿No hay otro sitio más adecuado 
que este? Me parece una iITeverencia por 
parte del Ayuntamiento el sitio que les han 
dado. 

Espero que esto se pueda aJTeglar y para 
cuando volvamos en septiembre, dichos 
contenedores estén ubicados en otro sitio y 
se pueda disfrutar de esta plaza como en 
sus principios. 

Para nosotros es muy importante, pues 
nos une un gran cariño a la memoria del 
padre de mi marido. Fue up hombre que 
tuvo ocho hijos y tiene 23 nietos. Ya se 
pueden figurar que los sentimientos se mul
tiplican con esta familia tan grande y todos 
pensamos igual. 

Soledad Delgado de Ramos 

Agradecimientos 
La familia de Gabriel Arroyo Castaño 

agradece sinceramente, a través de estas 
páginas, las muchas muestras de condolen
cia recibidas con motivo de su fallecimien
to. Gracias a todas las personas que se 
sintieron tan cerca de nosotros en momen
tos de tanto dolor y tristeza. 

Los familiares de María Josefa Sevilla 
Romero, fallecida el pasado 2 de abril, 
quieren expresar a través de GACETA su 
gratitud a las muchas personas que se 
interesaron por su salud durante su estancia 
en el hospital y, tras su muerte, mostraron su 
condolencia en el duelo y el funeral. Gracias 
a todos. 
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Cartas Al Director 

Sr. director: 
Durante casi cuatro años, por parte de este 

Ayuntamiento, con especial empeño del sr. 
alcalde, se ha venido cuestionando la figura 
del jefe de Policía Local. 

No voy a entrar en comentarios ni 
consideraciones subjetivas, las copias de los 
escritos o documentos que acompaño hablan 
por sí solos, y dado que en el número de 
GACETA de marzo-abril de 2001, en la página 
13, en un pequeño recuadro se decía: "LA 
POLICÍA LOCAL TENDRÁ UN NUEVO 
JEFE", hoy, con toda justicia y derecho, recurro 
a su dignidad profesional rogándole publique 
en el próximo número de GACETA, si le es 
posible, el fallo de la sentencia nº 27 de la 
SALA DE LO CONTENCIOSO 
ADMINISTRATIVO, SECCIÓN 2ª, del 
Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La 
Mancha, recurso nº 506 de 2001, interpuesto 
por el que suscribe contra el Ilmo. 
Ayuntamiento de La Solana, y el cual dice: 

"FALLAMOS 
1.- Estimamos el presente recurso 

contencioso-administrativo. 
2.- Anulamos el acuerdo del Pleno del 

Ayuntamiento de La Solana, de 19 de marzo 
de 2001 (BOP nº 44, de 11 de abril de 2001), 
por el que se aprobaron modificaciones de la 
Base 2.2 de la convocatoria de plaza de 

Sargento de la Policía Local, correspondiente 
a la convocatoria y bases para la cobertura de 
tal plaza que había sido aprobada por el 
Ayuntamiento el 29 de diciembre de 2000, y 
publicada en el BOP nº 15, de 2 de febrero de 
2001, y acordó la publicación íntegra de las 
bases mencionadas; anulamos en suma la 
convocatoria de dicha plaza. 

3.- Anulamos igualmente la plantilla 
municipal aprobada para el año 2000 por el 
Pleno del Ayuntamiento de 4 de enero de 
2000, en la parte relativa a la creación de una 
plaza identificada como "Sargento Primero 
(nueva creación)" e identificada como 
"Suboficial". 

4.- No hacemos especial imposición de las 
costas procesales. 

Notifíquese la presente resolución a las 
partes, haciéndoles saber que contra la misma 
cabe interponer recurso de casación ante el 
Tribunal Supremo en 10 días, advirtiéndole a 
las partes que para tenerlo por presentado 
deberá darse cumplimiento riguroso de lo 
establecido en el art. 89.2 de la LJCA. Y a su 
tiempo, y con certificación de la presente para 
su conocimiento, devuélvase el expediente al 
lugar de su procedencia. 

Así por esta, nuestra Sentencia, lo pro
nunciamos, mandamos y firmamos". 

Manuel Marín Rodríguez 
Subinspector-jefe de Policía 

'talleres 

VENTA DE COCHES NUEVOS, USADOS Y KM.O 

MECÁNICA -ELECTRICIDAD -NEUMÁTICOS 
LAVADOS DE VEHÍCULOS -INTERIOR Y EXTERIOR 

Polg. lnd. Pare. 2.7 - C/ Transportistas s/n 
13240 LA SOLANA (C. Real) 

Telf. 926 63 14 33 
Móvil 670 082 632 
Fax 926 62 60 07 

e-mail: talleresangelcortes@hotmail.com 

Sr. director: 
Quisiera dar a conocer unos hechos que le 

ocurrieron a mi mujer el 15 de abril. Ese día, 
por la tarde, fue a comprar al supermercado y 
cuando iba por la calle se le aproximaron dos 
parejas, que por la manera de hablar eran 
extranjeras. Le pidieron dinero y mi mujer les 
contestó que no tenía dinero suelto. Ellos le 
respondieron que les diera un billete, 
argumentando que eso a ella no le solucionaría 
nada. Aunque mi mujer continuó caminando 
diciéndoles que no, ellos la siguieron, 
insistiendo y persiguiéndola, ante lo cual se 
asustó y tuvo que refugiarse en un estanco. 
Ellos continuaron en la puerta esperando a 
que saliera, y al cabo de diez o quince minutos 
se fueron y pudo salir. 

Pienso que cuando te piden una limosna y 
dices que no, tiene que ser suficiente y no hay 
derecho a que te persigan. Con esto no pretendo 
demostrar nada, pero que cada uno saque sus 
propias conclusiones sobre unos hechos que 
han ocurrido en La Solana. 

Antonio Moreno Peinado 

Agradecimiento 
La familia de Carmelo y Sebastián 

García Uceda, fallecidos recientemente, 
quiere agradecer las muestras de condo
lencia recibidas. Gracias a todos. 
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RADIO HORIZONTE 

Radio Horizonte con los niños de Nicaragua 
Ante la llamada de la vo-

luntaria solanera Luisa Pa
lacios, que trabaja en Nica
ragua a través de la ONG 
Axunica (Ayuda a Nicara
gua), Radio Horizonte ha lle
vado a cabo un llamamiento 
a través de las ondas para 
dar a conocer la situación de 
los niños que viven en una 
zona denominada Agua 
Agria, y recaudar fondos 
para contribuir a aliviar su 
crítica situación. 

Durante varios programas 
matinales, en horario de 
máxima audiencia, se han 

Encargadas de realizar la cuestación popular. 

ido ofreciendo datos sobre cómo 
malviven la mayoría de esos niños. La 
propia Luisa Palacios, en conversación 
telefónica, reveló que "comen una sola 
vez al día, sólo frijoles o arroz y con 
mucha suerte alguna fruta que la natura
leza les regala, como bananos, mangos o 

jocotes". En algunos casos, esos chava
les han llegado a caer desmayados en la 
escuela como consecuencia del hambre. 

El relato de Luisa añade que esos niños 
tienen que caminar diariamente casi una 
hora para asistir a la escuela, saliendo a 
las 6.30 de la mañana y atravesando el 

Cinco años "Abierto a todos" 
La tertulia de la mañana de los jueves 

en Radio Horizonte, "Abierto a todos", 
que dirige nuestra compañera María Jua
na Jaime, ha cumplido cinco años en 
antena. Las oyentes decidieron celebrar 
la efemérides participando en una tertu
lia muy especial. Por un lado, estuvieron 
presentes muchas de las personas que 
han participado como contertulios o con
tertulias en este primer lustro de progra
ma, pero otros muchos se unieron a la 
celebración mediante llamadas telefóni
cas. 

Ejemplo de inquietudes 

María Juana Jaime, ejemplo de ama de 
casa siempre inquieta y con unas enor
mes ansias de hacer cosas y aprender, se 
mostraba emocionada por el pequeño 
agasajo que le preparamos desde la emi
sora, y desde luego por las muestras de 
cariño recibidas a través de los oyentes. 
El momento cumbre llegó al finalizar el 
programa, cuando la propia María Juana · 
apagó las cinco velas de la tarta que sus 
compañeros le prepararon, brindándose 

posteriormente por la continuidad del 
programa, que tiene mucha aceptación 
entre la audiencia de la emisora. 

Durante estos cinco años, "Abierto a 
todos" ha celebrado 212 programas, lo 
que significa otros tantos jueves deba
tiendo junto a la audiencia. En ese tiem
po han pasado cientos de invitados dis
tintos, algunos han repetido y los temas 
abordados han sido de lo más variopinto. 
Muy pocos asuntos de actualidad y otros 
muchos relacionados con la tradición o 
las costumbres 
más populares 
se han quedado 
sin salir a ante
na en las ondas 
de Radio Hori
zonte. "Abierto 
a todos" se ha 
convertido en 
uno de los gran
des clásicos 
dentro de la 
programación 
semanal de la 
radio solanera. 

campo, "caminan lentos, de
caídos, sin fuerzas, sabiendo 
que además tienen que aca
ITear el agua del río contami
nado, cuidar a los animales y 
ocuparse de sus muchos her
manos más pequeños que 
ellos". 

Radio Horizonte sirvió de 
cordón para intentar, al me
nos, conseguirles el equiva
lente a un vaso de leche al 
día, ya que en muchos casos 
lo único que pueden comer 
es malanga, un tubérculo pa
recido al boniato. El llama-
miento fue rápidamente co

rrespondido por numerosas personas que 
llamaron y entregaron una serie de do
nativos, así como otros colectivos y aso
ciaciones, recaudándose en total 6.687,57 
euros. Dicha cantidad fue transferida a 
través de Caja El Monte sin comisión y 
recibida en dólares para evitar costes. 

María Juana Jaime. 
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CI Toledo, 27. (Pza. del Gran Teatro). 13200 MANZANARES (Ciudad Real}. 
Tel.: 926 61 11 20. 

C/ Concepción, 1. 13240 LA SOLANA (Ciudad Real). 
Tel.: 926 63 20 26. 
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EDAD 

porque usted decide 

OCASO AHORRO i 

SEGURO DE VIDA A INTERÉS VARIABLE 
OCASO AHORROACTIVO. Un seguro flexible, que le proporciona rentabilidad a sus ahorros 
gracias a un interés garantizado, que se revisa trimestralmente. 
Un producto pensado para usted, porque usted decide cuando comienza a rentabilizar su dinero, 
y cuando necesita retirarlo. 

• Valores de póliza para primas mensuales de ' 100 € 

Crecimiento anual de las primas -+ 3'k acumulativo 
Interés medio ' 6% 

~-- ~~•'-Z3'-f :"'' '-'- · ~ ... ,., " ' 

Ventajas y beneficios 

• 

DURACIÓN 

Valore de póliza tlªfg prima Unica de. -+ 10.000 € 

lmer.t?s med1t> -+ 6 

LlU> CIÓN 
10 15 

USTED PUEDE AUMENTAR O DISMINUIR SUS APORTACIONES PERIÓDICAS FUTURAS. 

POSIBILIDAD DE REALIZAR APORTACIONES EXTRAORDINARIAS A PRIMA ÚNICA EN 
CUALQUIER MOMENTO. 

RENTABILIDAD SIEMPRE ACTUALIZADA, YA QUE EL INTERES GARANTIZADO SEGUIRÁ LA 
EVOLUCIÓN DE LOS TIPOS DE INTERES. 

EN CASO DE FALLECIMIENTO, EL BENEFICIARIO PERCIBIRÁ, ADEMÁS DEL VALOR DE LA 
PÓLIZA, UN CAPITAL ADICIONAL DEL 10% DE DICHO VALOR CON UN LIMITE DE 6.000 € . 

BENEFICIOS FISCALES PARA LAS PRESTACIONES. 

SEGURIDAD 

~ USTED CONOCERÁ POR ANTICIPADO EL INTERES GARANTIZADO APLICABLE A SU PÓLIZA 
-:T DURANTE LOS PRÓXIMOS TRES MESES. 

LIQUIDEZ 

~ POSIBILIDAD DE RESCATE TOTAL O PARCIAL. 

TRANSPARENCIA 

...3.. INFORMACIÓN PERIÓDICA TRIMESTRAL QUE RECOGERÁ LA EVOLUCIÓN DEL VALOR DE 
-:T SU PÓLIZA 

OCASO 
C/ San Vicente de Paul, 9 · LA SOLANA 

TFNO. 926 63 45 14 

• 
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